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L’EXPECTATIVE  -  Jonesboro, AR, 07.05.1953  -  

 E-5   Maintenant, il n’y a rien que vous puissiez faire. Par exemple, si je décidais 

que j’aimerais avoir des yeux noirs, cela ne m’aiderait nullement, parce que Dieu 

n’a donné des yeux bleus. Je dois simplement être satisfait d’avoir des yeux bleus. 

« Qui de vous, par ses inquiétudes, peut ajouter une coudée à la durée de sa vie? » 

Voyez-vous ? Personne. Mais si vous sentez que vous aimeriez en avoir le cœur net 

avant que la réunion commence à battre son plein, alors Frère Reed continuera à en 

parler… Eh bien, c’est ça. Maintenant, avez-vous jamais… 

 Il y a beaucoup de gens, presque chaque personne normale, dans l’ensemble, 

qui voient des songes. Eh bien, maintenant, Dieu se révèle dans des songes. S’il y a 

un interprète, Il l’a fait. Ce n’est pas précis, à moins qu’il y ait quelqu’un pour 

interpréter le songe. Mais nous avons été enseignés dans le domaine scientifique que 

les songes sont—sont votre subconscient. 

E-6 Maintenant, faisons une remarque ; regardez de ce côté pendant un instant. 

Eh bien, voici un homme dans sa première conscience normale. Et voici son 

subconscient, à peu près à cette distance de lui. Eh bien, maintenant, quand cette 

conscience devient inactive, il passe de ce côté-ci, et il voit un songe. Et très souvent, 

il rêve des choses qu’il a faites quand il était dans cette conscience-ci. Et quand cette 

conscience est inactive,  et qu’il se réveille, il se souvient de ce qu’il a rêvé. Combien 

ont eu des rêves il y a des années, et continuent de se souvenir de ce qu’ils avaient 

rêvé ? Eh bien, plusieurs d’entre vous. Certainement. Alors, il y avait une partie de 

vous quelque part, qui continue de s’en souvenir ici, dans la conscience naturelle. Le 

voyez-vous ? 

 Remarquez. Maintenant, il y a des gens qui ne rêvent pas du tout. Eh bien, 

leur subconscient serait probablement, disons, comme d’ici à ce mur là-bas. Ils 

dorment profondément. Vous ne pouvez pas les interrompre, du moins, 

difficilement… Un homme sous anesthésie ne pourrait atteindre son subconscient. Il 

n’y peut rien. Il ne peut rien faire parce qu’il ne voit pas des songes, et celui-ci non 

plus n’y peut rien faire parce qu’il rêve. 

 Et si vous dites que vous avez eu un songe… Bon, si je disais : « Voyez un 

songe pour moi. » Eh bien, vous ne pourriez pas le faire, même si vous le vouliez. Et 

moi non plus, je ne peux rien dire, à moins que Dieu me le dise. Voyez-vous ? Tout 

cela, c’est pour la gloire de Dieu. 

E-7 Maintenant, un voyant, cet homme est né pour avoir des rêves… ? ... cet 

homme est né… Dieu l’a façonné de manière à ne pas rêver. Maintenant, le 

subconscient d’un voyant ou  prophète n’est ni au fond là-bas, ni ici ; il est tout juste 



à côté ; les deux sont côte à côte. Il ne s’endort pas. lIl passe simplement de l’une à 

l’autre, non pas, cependant, par sa propre volonté, mais par la volonté de Dieu. 

C’est Dieu qui l’opère. 

 Par exemple, si cette… Quelqu’un pourrait se tenir ici ; Je ne l’ai jamais vu, 

jamais connu. Eh bien, s’il y a quoi que ce soit à être révélé au sujet de cette 

personne, cela doit venir d’une source surnaturelle. C’est ça qui doit entrer en 

scène. 

 

PARLE À CE ROCHER  -  Jonesboro, AR, 12.05.1953  -   

E-45 Combien, ici, ont déjà eu un rêve ? Maintenant, vous ne pourriez pas voir un 

songe, si je vous disais : « Voyez un songe pour moi. » ; vous ne pourriez pas le 

faire. Eh bien, c’est votre subconscient. Une personne normale a des rêves, parce 

que son subconscient est cette distance de lui. Quand cette conscience devient 

inactive, cette autre prend—se réveille. Et combien se souviennent des choses qu’ils 

ont rêvées il y a des années ? Qu’est-ce qui vous fait vous en souvenir ? Vous étiez 

quelque part dans une certaine condition, n’est-ce pas ? C’est ce qui vous fait vous 

en souvenir quand cette conscience-ci devient active. 

 Eh bien, maintenant, il y a des gens qui ne rêvent jamais. Leur subconscient 

serait loin au fond, comme ce mur là-bas. Maintenant, une personne… Vous ne 

pouvez pas faire de vous-même ce que vous êtes. Je crois que les dons et les appels 

sont sans repentir. Dieu les donne souverainement comme Il l’entend. Dieu… Vous 

ne pouvez pas venir à Dieu, à moins que Dieu vous appelle. C’est Dieu qui vous 

appelle ; c’est Dieu qui vous donne ; c’est Dieu qui vous place dans une église ; c’est 

Dieu qui fait toute chose, afin qu’Il soit tout en tous. C’est aussi scripturaire que 

possible. Et vous savez que c’est vrai. 

E-46 Maintenant, regardez. Un voyant, son subconscient n’est pas loin au fond de 

lui ; il n’est pas non plus à cette distance ici. Il est tout juste ici. Vous n’avez pas à 

vous endormir ; vous passez simplement de l’une à l’autre ; d’une à l’autre. Et si 

vous ne vous en mêlez pas, ça vient à son propre loisir. C’est… Mais c’est comme de 

s’élever et de regarder à travers le trou d’un écrou pour voir quelque chose. Vous 

êtes en train de prier. Vous relevez une parabole, ce sont des paroles que Dieu m’a 

données à moi seul de connaître. 

 Et ça continue de se répéter ; alors, vous entrez et vous voyez la personne, 

pendant que vous la contactez ; ça saisit leur esprit. Cela va vers eux. Alors, vous 

voyez quelque chose arriver, et peut-être que ça va se refermer. Peut-être 

regarderez-vous encore, et vous verrez quelque chose d’autre qui se refermera. Mais 

quand Dieu le donne selon son propre vouloir, cela semble vous élever au-dessus de 

la barrière, et vous faire voir la chose tout entière, tout ce qu’il en est. 

 

 



L’HISTOIRE DE MA VIE  -  Columbus, OH, 14.03.1954  -   

E-63 Regardez, permettez que je vous montre. Voici la première… Que faites-vous 

quand vous rêvez ? C’est le subconscient. Êtes-vous tous d’accord avec ça ? 

Maintenant, regardez. Voici un homme dans sa première conscience. Voici un 

homme dans sa deuxième conscience, son subconscient. Eh bien, quand celle-ci est 

inactive, celle-la devient active. 

 Vous voyez des songes. Beaucoup parmi vous voient des songes. Vous avez 

rêvé il y a des années, et vous continuez de vous en souvenir aujourd’hui encore. 

Quand vous revenez ici, vous vous souvenez de ce que vous avez rêvé. Et quand vous 

rêvez, vous rêvez des choses que vous avez faites ici. C’est cette double conscience. 

C’est pour cette raison que les gens disent : « Oh, j’ai la foi, Frère Branham. » C’est 

cette première conscience. Laissez cela accéder une fois à celle-là, et observez ce qui 

arrive, lorsque les deux se mettent d’accord. Voyez-vous ? Très bien. 

 Mais c’est simplement en haut ici, une foi intellectuelle. Mais quand ça 

descend ici, ça devient une réalité, lorsque toutes les deux sont en accord avec ce qui 

est en haut ici. Voyez-vous ? Tous les trois sont alors en accord. Cependant, quand 

cette… Il y a certaines personnes qui ne voient jamais des songes, vous ici, qui ne 

rêvez pas. Vous dormez profondément, n’est-ce pas ? Votre subconscient se tient 

loin en arrière là-bas au mur. Vous ne pourriez jamais y accéder. 

E-64 Mais cet homme qui rêve ne peut pas s’empêcher de rêver. Et Dieu traite avec 

les songes quelquefois. S’il y a un interprète. Ce n’est pas très précis, à moins qu’il y 

ait un interprète. C’était le cas avec Joseph et ainsi de suite. Et le Roi 

Nebuchadnetsar, à plusieurs endroits dans la Bible. 

 Cependant, regardez. Cet homme ne peut pas faire autrement, s’il ne voit pas 

des songes. Cet autre homme n’y peut rien parce qu’il voit des songes. C’est de cette 

façon que Dieu vous a faits. Est-ce vrai ? Mais un voyant ou un prophète, comme 

nous… Un prophète est un prédicateur. Ou un  voyant, son subconscient n’est pas 

relégué loin en arrière, il n’est pas non plus là ; il est tout juste ici même. Les deux 

sont unis ensemble. Cet homme-là dort profondément. Un songeur ne dort pas très 

profondément, et le voyant ne dort pas du tout. Il passe simplement de l’une à 

l’autre. Dieu parle à travers ça. Voyez-vous ce que je veux dire ? 

RAPPORT DU VOYAGE EN AFRIQUE  -  Owensboro, KY, 09.11.1953  -   

E-6 Vous avez entendu ce que Monsieur le Docteur Stomwell… Combien parmi 

vous lisent « La Voix de la Guérison, » et qui ont lu à ce sujet l’article du Dr. 

Stomwell, qui s’y trouvait ? Il a dit : « Absolument. » Maintenant, il ne sait encore 

rien au sujet de la photo. Il était un athée, il vient seulement d’être converti, il y a 

quelques semaines. Mais il a dit que « Cette force magnétique d’un croyant en 

contact avec Dieu était si puissante, » a-t-il dit, « qu’il a même cru que ce halo peint 

au-dessus de Christ pouvait absolument être vu. » Parce que c’est une puissance. 

 Maintenant, pensez-y. Il a pris un appareil. Vous savez, l’être humain n’a pas 

été fait pour mentir. Et si vous mentez, on peut vous placer devant le détecteur de 

mensonge, et vos nerfs réagiront. Ensuite, ils ont pris cette même chose et l’ont 



convertie de sorte qu’ils puissent vérifier si c’est la vérité ou non, et ils l’ont placée 

sur une personne qui priait, et je pense que ça a pris, j’ai oublié combien de milliers 

de kilowatts, pour envoyer un message radio à travers le monde, et quand cette 

femme se mit à prier, étant sur le point de mourir, il sortit d’elle suffisamment de 

puissance que l’aiguille enregistra la puissance maximale. Assez de 

puissance sortant de cette femme, une puissance surnaturelle qui a été captée par 

cette machine, une sorte de force magnétique de sa prière, qui était suffisamment 

puissante pour envoyer un message radio cinquante-cinq fois autour du monde. 

C’est scientifique. 

LA PREPARATION  -  Owensboro, KY, 11.11.1953  -   

E-2 Eh bien alors, quant aux dons et aux appels… Eh bien, c’est comme ceci… 

Combien parmi vous ici ont déjà eu un rêve ? Faites voir les mains. Eh bien, c’est la 

plupart d’entre vous. Un certain pourcentage des gens parmi vous n’ont jamais eu 

de rêves, et c’est vrai. Il y a des gens qui ne font pas de rêves. Et ils n’ont jamais eu 

de rêves de leur vie. Mais ils n’y peuvent  rien au fait qu’ils ne rêvent jamais. Et ils 

ne font tout simplement pas de rêves. 

 Eh bien, qu’est-ce qu’un rêve ? Eh bien écoutons attentivement. C’est votre 

subconscient. Et vous êtes ici, ici vous êtes dans votre première conscience, et voici 

votre deuxième conscience. Eh bien, lorsque cette conscience est inactive, celle-ci 

devient active et vous avez des rêves sur des choses que vous avez faites pendant 

que vous étiez icfi dans cette conscience par laquelle vous entrez en contact avec ce 

monde, cette conscience-ci. Alors, lorsque vous vous réveillez dans cette conscience-

ci, celle-ci est inactive et vous avez des rêves… Vous vous rappelez les choses que 

vous avez rêvées il y a des années. Est-ce vrai ? Eh bien alors, il y a une partie de 

vous quelque part, parce que cela a laissé une impression sur cette conscience au 

point que vous vous rappelez ce que vous avez vu lorsque vous étiez dans cette 

conscience-ci. Si vous comprenez, dites « Amen ». Vous comprenez. Voyez ? 

E-3 Eh bien, et si je vous disais : « Faites-moi un rêve. » Vous dites que vous 

pouvez avoir un rêve, eh bien, faites-moi un rêve. Eh bien, vous ne pouvez pas le 

faire si vous étiez obligé à le faire. 

 Eh bien, Dieu agit dans ce subconscient. A  plusieurs reprises, Il a promis 

que, dans les derniers jours, les vieillards auront des songes, et que les jeunes gens 

auront des visions. 

 Eh bien, un songe, c’est quelque chose comme une vision, seulement vous êtes 

dans un… vous êtes endormi. Une vision n’est pas tout à fait comme cela. 

E-4 Mais maintenant, cet homme ne peut rien au fait qu’il a un rêve. Eh bien, il y 

en a parmi vous ici qui n’ont pas levé la main, peut-être parce qu’ils n’ont jamais eu 

de rêves. 

 Eh bien alors, pour un tel homme, son subconscient est très éloigné de lui, 

cela est très loin, comme à ce mur-là. Il n’y accède jamais. Il dort profondément. Un 

homme qui fait un rêve n’est pas – il ne dort pas profondément. Il est entre l’état 

d’éveil et le sommeil. C’est alors qu’il fait des rêves. 



 Eh bien, s’il y a un interprète, une interprétation correcte des songes ... Dieu 

a traité avec Joseph dans des songes, Il a traité avec le roi Nebuchadnetsar dans des 

songes, mais ce n’est pas trop précis. 

 Mais maintenant, cet homme ne peut rien au fait d’avoir de rêves. Cet 

homme-ci ne peut rien au fait de ne pas avoir de rêves. 

 Eh bien, un voyant, celui qui a des visions, ou un prophète, peu importe 

comment vous appelez cela… « prophète », c’est un mot composé, tout comme 

« sanctification » est un mot composé, qui signifie « purifié et mis à part pour le 

service ». E4t beaucoup de mots, et surtout nos mots anglais, sont composés. 

 Mais un prophète, c’est celui qui a une expérience personnelle sous 

l’inspiration ou qui voit quelque chose à l’avance. 

E-5 Mais, chez le voyant, son subconscient n’est pas là derrière, ce n’est pas non 

plus ici. Cela est juste ici. Tous les deux sont juste ensemble. Il n’y peut rien. Eh bien, 

si votre subconscient est là derrière, ça ne sert à rien que vous essayiez d’avoir une 

vision. Vous n’en avez pas la constitution. Si votre subconscient est ici pendant un 

rêve, si vous faites des rêves, cela n’est pas une vision. Et cet homme qui a des 

visions n’y peut rien, il est tout simplement constitué de cette façon. Dieu a créé tel 

homme de telle sorte qu’il n’ait pas de songes ; Il a créé tel autre de telle sorte qu’il 

ait des songes ; et Il a créé un tel autre de façon à avoir des visions. 

 Maintenant, un voyant, plutôt que d’être endormi, l’une de ses conscience… Il 

n e dort pas comme c’est le cas quand on rêve, mais cela est tellement proche de lui 

qu’il peut passer de l’une à l’autre. Et il voit de choses juste comme dans un songe. 

TÉMOIGNAGE D’AFRIQUE DU SUD  -  New York, NY, 09.02.1954  -   

E-27 Et j’ai dit : « Aucun psychiatre ou rien d’autre n’ôtera cela de vous. » J’ai dit : 

« Cela se trouve loin dans votre subconscient là derrière ; vous avez fait ce qui est 

mal. » Et j’ai dit : « On pourrait vous oindre d’huile cinquante fois en une seule 

soirée, taper du pied, donner des coups de pied, et se comporter comme ça, et crier, 

et tout ; ce démon restera juste là, parce qu’il en a le droit. » 

JÉSUS SUR L’AUTORITÉ DE LA PAROLE  -  Wood River, IL, 17.02.1954  -  

 E-71 Comment allez-vous ? Eh bien, vous dites : « l’imposition des mains ? » C’est 

ce que le Seigneur a dit. « Pourquoi l’imposition des mains ? » C’est ce qu’Il a 

commandé. Oh, je suis si meurtri que l’église soit tombée si bas. Vous ne vous 

rendez pas compte… Je ne fais Que me reposer un instant. Les visions 

m’affaiblissent. Vous vivez dans deux mondes. Vous êtes ici, et vous êtes dans un 

autre monde. Vous n’y pouvez rien. C’est comme si vous rêviez les yeux ouverts. 

Dieu le fait dans la grâce souveraine. Ce n’est pa s que vous l’ayez demandé. 

Vous ne pourriez pas le demander. Dieu le fait Lui-même. 

 Avant votre naissance. Ceci a été mis en ordre par Dieu. Il s’agit de votre 

subconscient, scientifiquement parlant. C’est comme lorsque vous avez un songe. 

Cette conscience-ci est inactive, et cette autre devient active. Ensuite, lorsque vous 

vous réveillez… Quand vous dormez, vous rêvez de choses que vous avez faites ici. 



Puis, quand vous vous réveillez, celle-là est inactive, et celle-ci, ici, est active. Alors, 

vous vous souvenez des choses que vous avez rêvées il y a des années. Une partie de 

vous était quelque part. 

 Certaines personnes ne rêvent pas. Leur subconscient est très éloigné. Un 

songeur ne dort pas profondément.  

Et puis, il n’y peut rien au fait qu’il rêve. Le subconscient d’un voyant n’est ni très 

loin, ni proche. C’est ici même. Il ne dort pas. Il passe de d’une monde à l’autre, du 

naturel au surnaturel. 

DIEU RENDANT TEMOIGNAGE A SES DONS  -  Hammond, IN, 13.07.1952 (S)  -  

 E-34 Voici ce qu’il en est : ici, il y a la conscience d’un homme, ici même, la 

conscience dans laquelle vous vivez maintenant. Nous avons été enseignés par la 

science que lorsque vous rêvez, vous êtes dans votre subconscient. Avez-vous jamais 

vu quelqu’un rêver ? Vous pensez que vous avez rêvé toute la nuit. Ça ne dure pas 

autant [Frère Branham fait claquer ses doigts – Ed.] Juste un instant, vous… un tout 

petit peu. Et vous pensez avoir rêvé pendant des heures. 

 Cependant juste un instant, un flash, alors qu’il se déroule… la personne qui 

rêve n’est pas profondément endormie. Mais vous qui ne rêvez pas, votre 

subconscient sera en arrière, à un endroit où vous ne pouvez l’atteindre quand vous 

dormez. Vous n’y pouvez rien ; vous ne pouvez pas faire autrement. Vous êtes né de 

cette façon-là. Il y a quelque chose qui domine sur vous, et qui vous a fait, et elle 

vous a fait ainsi ; vous n’y pouvez rien. Et vous qui avez des songes, vous n’y pouvez 

rien. N’était-ce pas… vous n’avez aucun contrôle sur ça ; c’est votre subconscient. 

E-35 Maintenant, je veux vous posez une question. Maintenant, écoutez 

attentivement. Eh bien, quand vous dormez, très souvent dans cette conscience-ci, 

quand cette conscience n’est pas active, vous sortez de cette conscience et vous vous 

endormez, vous vous réveillez ici dans un pays de rêve, comme nous l’appelons. 

Maintenant, vous pouvez vous souvenir des choses ici, ou rêver des choses que vous 

avez faites quand vous étiez dans cette conscience-ci. Est-ce vrai ? Et puis, quand 

vous vous réveillez de votre songe et que vous vous retrouvez ici, dans la première 

conscience, alors vous vous souvenez des choses dont vous avez rêvées, des choses 

que vous avez vues en rêve il y a des années de cela, est-ce vrai ? Cependant, ces 

gens qui ne rêvent pas sont faits de telle manière que leur subconscient reste en 

arrière ; ils ne rêvent pas du tout ; nous parlons maintenant en parabole. 

E-36 Maintenant, un voyant est… C’est Dieu Lui-même qui doit envoyer ça. 

Maintenant, son subconscient n’est ni en arrière, ni ici, à cette distance de lui ; elle 

est juste ici. Il ne s’endort pas, il passe simplement d’une conscience à l’autre. Et 

dans… Maintenant, dans ce pays de rêve dont nous parlons, Dieu traite quelquefois 

avec des gens par des songes. Le croyez-vous ? Il l’a fait avec le roi Nebuchadnetsar, 

avec Joseph, et—et Joseph, le père adoptif de Jésus. Il a promis que dans les derniers 

jours, les vieillards auront des songes, et les jeunes gens des visions. Voyez-vous ? 

Dieu a mis cela en ordre. 



 Maintenant, quant à avoir des visions, je n’y peux rien. Personne ne m’a 

imposé les mains en disant : « Maintenant, recevez le don pour voir des visions. » Ce 

n’est même pas que je l’ai mérité. Dieu a ordonné qu’il en soit ainsi. J’ai simplement 

découvert que c’est ainsi ; je suis ensuite venu ici, dans le Nom du Seigneur, après 

qu’Il m’ait commissionné pour le faire, afin de vous aider à croire Dieu. Voyez-vous ? 

Combien comprennent-ils maintenant de quoi je parle ? Très bien. 

 

LA LIGNE DE PRIÈRE  -  Chicago, IL, 07.09.1953  -   

E-30 Comment allez-vous, Madame ? Excusez-moi, quelquefois, je… C’est un peu le 

subconscient. Pouvez-vous vous imaginer vous tenant quelque part, et vous tenir ici, 

et être loin, quelque part ailleurs, et savoir que vous regarder quelque chose, vous 

tenir dans ce monde-ci, et savoir que votre voix vient d’un autre monde, devant un 

auditoire de gens ? Vous ne vous rendez même pas compte du volume de votre voix, 

ou de rien. 

 C’est une vision ; c’est une… S’il y a un homme de science qui aimerait… 

C’est une autre dimension pour le monde scientifique. Ces trois dimensions mortelles 

vivent dans ce monde ; mais quant à l’autre, c’est là que Dieu vit (Voyez ?), et c’est 

en duo. Il n’y a rien que vous puissiez faire à ce sujet. Voyez-vous ? Vous n’y pouvez 

rien. Je veux souffler juste un peu, si vous pouvez m’excuser. 

E-31 Combien ici ont jamais eu un rêve, faites voir vos… Eh bien, voyez, il y en a 

au moins les deux tiers qui voient des songes. C’est normal. Environ un tiers de gens 

dans un auditoire de cette envergure ne voient pas de songes. Il y a beaucoup de 

gens qui n’ont jamais eu un rêve de toute leur vie. Qu’est-ce qu’un songe ? C’est 

votre subconscient. 

 Maintenant, disons que voici un homme normal qui se tient ici, la première 

conscience, et voici son subconscient. Quand celle-ci devient inactive pendant qu’il 

dort, eh bien, celle-là devient active. Quand il est dans celle-là, il peut avoir à rêver 

de choses qu’il a eut à faire étant dans cette conscience-ci. Ensuite, quand celle-là 

est inactive, il revient dans celle-ci. 

E-32 Et plusieurs d’entre vous qui avez des rêves, vous vous souvenez de choses 

dont vous avez rêvé il y a des années et des années. Est-ce vrai ? Eh bien, vous étiez 

quelque part. Une partie de vous était quelque part, sinon, ça ne serait pas 

enregistré dans votre mémoire. Est-ce exact ? Eh bien, maintenant, Dieu fait… Dieu 

traite avec les songes, mais ce n’est pas très actif (Voyez-vous ?), à moins qu’il y ait 

un interprète, comme Joseph ou quelque… et les patriarches. Le roi Nebuchadnetsar 

avait eu des songes, et Daniel les avait interprétés.² 

 Et la Bible dit que dans les derniers jours, les vieillards auront à nouveau des 

songes, et les jeunes gens auront des visions. Maintenant, peut-être que celui qui ne 

voit pas de songes, sa conscience sera au fond derrière, comme jusque-là, à ce mur. 

Il dort profondément. Un songeur ne dort pas profondément. Et celui qui a son 

subconscient là derrière ne peut pas l’atteindre ; il dort simplement. 



E-33 Cependant, quant au voyant, son subconscient n’est pas si loin ; il n’est pas 

non plus proche, mais il est juste à côté. Maintenant, il n’y peut rien ; il s’agit de 

l’élection et de l’appel de Dieu. Le caractère de cette personne est tel, que Dieu, dans 

Sa Pensée, l’a établi ainsi, avant que la fondation du monde soit mise en ordre, vous 

voyez ? 

 Maintenant, peu importe combien cet homme ici, qui voit des songes, aimerait 

s’empêcher de voir des songes, il ne le pourrait pas. Si je vous dis, à vous qui voyez 

des songes : « Voyez un songe pour moi, » eh bien, vous ne pourriez pas le faire. 

Non, pas du tout. Cependant, vous voyez des songes. 

 C’est ainsi qu’il en est de moi, je ne peux rien faire, à moins que je le vois. Eh 

bien, ici, je ne m’endors pas. C’est cependant comme le sommeil. Vous entrez dans 

quelque chose d’autre et vous voyez ce qui arrive. Et néanmoins, vous êtes tout à 

fait conscient, pas endormi, mais vous êtes tout à fait conscient que vous savez que 

vous vous tenez ici sur l’estrade, et encore vous êtes comme au pays de rêve. 

 

CROIS-TU MAINTENANT ? -  Battle Creek, MI, 17.08.1952  -   

E-46 Combien parmi vous ici ont jamais eu un rêve ? Pouvons-nous voir vos 

mains ? Qui ont eu un rêve ? Bon, il y en a au moins les deux tiers de vous. 

Maintenant, vous dites : « Eh bien, eux tous… » Non, monsieur, il y a des gens qui ne 

voient pas des songes du tout. Est-ce vrai ? Certaines personnes ne voient jamais des 

songes. 

 Eh bien, que signifie rêver ? Prenons ça du point de vue scientifique. Nous 

avons été enseignés qu’un songe, c’est votre subconscient qui est en action. Voici 

votre véritable conscience, votre première conscience. Et quand vous vous endormez 

ici, votre subconscient se réveille. Maintenant, Dieu peut utiliser les songes, mais ce 

n’est pas très précis. Il l’a fait avec Joseph, et le roi Nebuchadnetsar, et Joseph, le 

père adoptif de Jésus, et ainsi de suite. Il l’a fait. Et très souvent, s’il y a un 

interprète des songes, les songes sont en ordre, s’ils sont de Dieu ; cependant, ils ne 

sont pas très précis, spécialement en ce jour-ci. 

E-47 Maintenant, si nous avions un interprète des songes, ce serait bien. Comme 

de parler en langues, si vous avez un interprète, c’est bon. Sinon, restez tranquille. 

Voyez-vous ? Maintenant, que tout soit fait dans l’ordre. Eh bien, voici la première 

conscience. Quand vous vous endormez ici, vous rêvez de quelque chose par ici. 

Vous rêvez de quelque chose que vous avez fait ici en arrière. Ensuite, quand vous 

revenez à cette conscience-ci, vous vous souvenez de ce dont vous avez rêvé. Est-ce 

vrai ? Plusieurs d’entre vous, ici, avez eu des rêves, il y a une vingtaine d’années, 

dont vous vous souvenez. Est-ce exact ? 

 Bon, alors, vous aviez une partie de vous, un certain caractère était 

quelque part et avait vu quelque chose qui est resté dans votre pensée. Est-ce 

juste ? C’est votre subconscient. Maintenant, regardez. Eh bien, une personne 

normale rêve, parce que quand vous êtes ici, ils disent que votre subconscient se 

tient à distance de vous. Eh bien, celui qui ne rêve pas, dit-on, serait aussi loin en 



arrière que ce mur-là. Il dort si profondément qu’il ne se réveille jamais. Un bruit ne 

saurait le réveiller. Or, une  personne qui rêve n’est pas totalement endormie. Le 

saviez-vous ? Un songe ne dure jamais qu’une seconde ou deux. Mais il se situe entre 

l’état d’éveil et l’état de sommeil. Voyez-vous ? Il s’agit de votre subconscient, là-

dedans. Maintenant, écoutez attentivement, afin de ne pas manquer ceci. 

E-48 Maintenant, cet homme-là ne peut rien y faire parce qu’il ne rêve pas. Vous 

non plus n’y pouvez rien parce que vous voyez des songes. Maintenant, regardez. 

Dieu vous a fait de cette façon-là. Est-ce vrai ? Eh bien, qu’en serait-il si je vous 

disais : « Voyez un songe pour moi. » Pourriez-vous le faire ? Non, monsieur. 

Néanmoins, vous voyez des songes. Mais si je dis : « Voyez-moi un songe. » Vous ne 

pouvez pas le faire. C’est celui qui vous a donné le songe qui doit le faire. Est-ce 

juste ? Combien comprennent jusque-là ce dont je parle ? Eh bien, que… C’est vrai. 

 Maintenant, observez. Vous commencez alors à être manifesté sous la forme 

d’un germe, pendant que votre corps, dans votre arrière-grand-père ; le germe 

commence à s’activer. Le saviez-vous ? Alors, ici, Lévi paya la dîme quand il était 

dans les reins d’Abraham, son grand-père. Est-ce vrai ? Voyez-vous ? Maintenant, 

vous étiez un germe en votre arrière-grand-père, et êtes venu par votre grand-père, 

puis votre père, ensuite ici ; c’est ainsi que vous avez évolué pour arriver à votre 

corps. 

 Mais votre esprit, votre âme a été formée avant la fondation du monde, 

quand Dieu fit l’homme à Son image. Maintenant, une personne qui ne peut pas 

rêver, son subconscient est là, et c’est la manière de Dieu de le faire. L’homme qui 

voit des songes, son subconscient  est ici, il n’y peut rien. Mais un voyant, qui est né 

voyant, son subconscient n’est ni là, derrière, ni ici. C’est juste ici avec lui. Vous ne 

vous endormez pas. Vous êtes tout à fait éveillé et vous le voyez. Maintenant, qui 

comprend ce que je veux dire ? Voyez-vous ? Il ne s’agit pas d’imposer les mains. Il 

ne s’agit pas de donner un don spirituel, comme l’erreur se répand à travers le pays 

aujourd’hui. C’est faux. Si vous croyez que je suis un prophète envoyé& de Dieu, 

écoutez ma parole : C’est une erreur, il n’y a rien de tel. Les dons et les appels sont 

sans repentir. Dieu les ordonne ; Dieu a placé dans l’Eglise. Voyez-vous ? Très bien. 

 

L’EXPECTATIVE ET CE QU’EST L’AMOUR  -  Phoenix, AZ, 28.02.1958  -   

E – 42 (…)   Eh bien, vous dites : « J’ai la foi. » Pour commencer, vous devez avoir un 

fondement pour la foi. Et C’est la Parole de Dieu. Bon, un homme va à l’école et 

apprend la théologie. Il La lit, et il dit : « Dieu l’a dit. » « Oui, je le crois. » Il le croit 

ici, dans sa pensée. Voyez-vous ? Mais il a aussi un subconscient. Et ce subconscient 

est en désaccord avec ceci. Parce que, quand il commence à faire ça, il a un peu 

peur que ça ne marche pas, et ça ne marchera pas. C’est vrai. 

E – 44  C’est ce qui se passe à l’Eglise, vous allez dans ce sens-ci, puis dans ce 

sens-là, dans ce sens-ci, puis dans ce sens-là. Quand l’homme qui se trouve dans le 

nid de corneille dit : « Tout droit en avant. » L’homme qui est aux commandes dit : 



« Tout droit en avant. » Cet autre homme qui est dans la calle, au fond du navire, 

dit : « Tout droit en avant. » Ça va marcher. 

 Quand Dieu dit : « Par Ses meurtrissures nous sommes guéris. » L’homme le 

reçoit dans son cœur et dit : « Par Ses meurtrissures nous sommes guéris. » Le 

subconscient acquiesce : « Par Ses meurtrissures nous sommes guéris. » Observez. 

Quelque chose va se produire. Vous avancez. Rien ne peut plus l’arrêter. Vous êtes 

en pleine harmonie. Pas une seule vague, peu m’importe quelle sorte de vague 

viendra, elle ne sera jamais contraire à votre foi. Vous passeriez simplement à 

travers. C’est vrai.  

 Voyez-vous, vous devez faire que tout soit en harmonie avec la Parole de 

Dieu. Alors, nous irons de l’avant, quand nous aurons tout mis en ligne et en accord. 

 Puis, s’il dit : « Ce cas est trop difficile, ceci ou cela. » Je sais que vous essayez 

de croire en haut ici, mais quant à celui qui est en bas là, vous avez un peu peur—

vous êtes un peu effrayé à ce sujet. 

 

LES ESPRIT SÉDUCTEURS  -  Jeff, IN, 24.07.1955  -  

 § 27 Regardez bien, pendant quelques instants, le côté physique. Maintenant, nous 

sommes, avons, souvent, nous avons ça depuis des années, nous avons ce que nous 

appelons un détecteur de mensonge. Vous pouvez vous mettre ça au poignet, ils 

l’installent autour de la –la tête des personnes, et vous pouvez aller là et faire tout 

ce que vous pouvez pour que votre mensonge sonne vrai, la machine va marquer du 

côté négatif chaque fois, parce que l’être humain n’a pas été fait pour mentir. 

Mentir, c’est une chose trompeuse, dure, une vilaine chose. J’aimerais mieux avoir 

un ivrogne avec moi, n’importe quand, qu’un menteur. Voyez ? Un menteur !  

Et votre corps n’a pas été fait pour mentir. Peu importe combien pécheur vous êtes, 

vous êtes quand même un fils de Dieu déchu. La personne la plus pécheresse de 

cette ville, aujourd’hui, Dieu ne vous avait pas destiné à être pécheur. Il voulait que 

vous soyez un de Ses fils ou une de Ses filles. Vous avez été fait selon Sa propre 

nature. Mais c’est à cause du péché que vous avez fait ça. Et peu importe combien 

vous essayez d’imiter et essayez de faire qu’un mensonge ait l’air vrai, ils ont un 

instrument scientifique qui prouve que c’est faux. Vous aurez beau le dire avec toute 

l’innocence que vous voudrez, la machine va quand même marquer du côté négatif ; 

en effet, il y a un subconscient au fond de l’être humain, et ce subconscient sait ce 

qui est la vérité. Et peu importe ce que vous dites ici, au dehors, ce subconscient sait 

que c’est un mensonge, et la machine va marquer selon le subconscient. 
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UN SON CONFUS  -  Jeff, IN, 31.07.1955  -  § 64   Comme je le disais il y a quelques 

jours, soit ici ou ailleurs, je parlais du détecteur de mensonge. Eh bien, observez 

attentivement. Je veux que vous prêtiez vraiment attention. Placez sur vous un 



détecteur de mensonge, et essayez d’imiter la—cette vérité, et essayez de dire que 

c’est la vérité, mais tout au fond de vous, dans le subconscient, il y a une place 

appelée l’âme. Et cette pensée intellectuelle ne gouverne pas cette vibration du 

système. La pensée est seulement la directrice. Elle vous dirigera, mais est très 

incapable de vous amener à Dieu : votre pensée. Vous ne pouvez pas connaître 

Dieu par votre pensée, votre pensée intellectuelle. C’est l’une des ressources, ou 

l’un des canaux qui vous y conduiront, mais c’est votre âme qui vous conduit. Vous 

êtes ce que vous êtes par votre âme. 

 Jésus a dit aux Pharisiens, Il a dit : « Vous, hypocrites. Comment pouvez-vous 

dire de bonnes choses ? » Quand ils L’appelaient : « Bon Maître, » et ainsi de suite. 

Il a dit : « C’est de l’abondance du cœur que parlent les lèvres. Et dans votre cœur, 

vous Me haïssez. Et de vos lèvres, vous M’appelez ‘Bon Maître’. » Il a dit : « Vous 

hypocrites. » 

Voyez-vous, votre âme pense une chose, et de vos lèvres, vous dites autre chose. 

Quelle situation. Quelle chose horrible. Quelle chose décevante qu’un hypocrite. 

Parce que dans leur pensée, ils disent une chose, alors que leur âme dit une autre 

chose. 

§ 68 Maintenant, le détecteur de mensonge n’agira pas sur votre pensée. Il agira 

sur votre âme Il n’agira pas sur votre intellect. Il y a des gens qui peuvent imiter la 

vérité. Ils imitent. Malgré que ce soit le mensonge, ils sont capables de l’imiter au 

point de séduire comme n’importe quoi. 

 Et Satan est le meilleur qu’on puisse trouver, parce qu’il a séduit Eve de cette 

façon-là, disant ces même choses. Et le plus grand mensonge jamais dit, a plein de 

vérité. 

§102 (…) Je vais vous le prouver. Le détecteur de mensonge ne saisit pas votre 

pensée ; il saisit votre âme. La vibration de vos nerfs ne passe pas par votre pensée ; 

elle passe par votre âme. Amen. Aussi votre intellect mourra-t-il quand votre 

cerveau cessera de fonctionner. Quand le sang s’arrêtera d’arroser le cerveau, 

et que les nerfs cesseront, alors votre pensée s’évanouira, et votre âme vous se 

saisira de vous. 

§ 233 Un raisonnement ? Laissez tomber les raisonnements. Laissez-les tomber. 

Dieu ne veut pas que vous ayez la raison. La raison essaie toujours de trouver une 

voie de sortie. La foi ne raisonne pas. La foi croit simplement. Votre pensée est ce 

qui vous fait raisonner. C’est un menteur. Le détecteur de mensonge le prouve. 

La Bible de Dieu le prouve en premier. Cependant, votre âme est immortelle, 

frère, sœur. Votre puissance de raisonnement vous abandonnera quand la mort 

vous aura frappé ; mais votre âme sera avec vous pour l’éternité. Ne croirez-

vous pas la Parole de Dieu aujourd’hui, et ne L’accepterez-vous pas ? 

L’HOMME INTÉRIEUR  -  Chicago, IL, 12.12.1953  -   

E-20 Il y a une conscience et un subconscient. C’est juste comme un—un… Si nous 

allons Outre Mer par bateau… Il y a quelqu’un assis ici, en haut ; c’est lui qui donne 



des ordres. Un autre homme descend au fond du navire pour le faire avancer ; eh 

bien, il ne voit pas où il va, mais il ne fait que recevoir des ordres d’en haut. Eh bien, 

il dit : « Virez à gauche ou à droite, ou augmentez la vitesse de ce moteur, et tout, » 

ou quoi que ce soit. Il ne travaille qu’en fonction des ordres. 

 Or, tout au fond, à l’intérieur de nous, ici dans notre cœur, il y a le 

subconscient, et il reçoit des ordres d’en haut ici. Eh bien, vous m’avez sans doute 

entendu à maintes reprises, sur l’estrade. J’écoutais une bande de—de la réunion 

d’Owensboro l’autre jour, au sujet d’une personne qui était – était paralysée, et qui 

avait été guérie. Et je… Et comment elle parlait, comment le Saint-Esprit parlait. 

E-29 Eh bien, Jésus a dit : « Ayez foi en Dieu. » Est-ce vrai ? « Car en vérité, en 

vérité, Je vous le dis, si vous (non pas si Je), si vous dites à cette montagne : ‘Ôte-toi 

de là’, et si vous ne doutez pas, elle vous obéira. » Elle le doit. Elle devra faire 

exactement ce que vous aurez dit, si vous ne doutez pas. Eh bien, vous le croyez en 

haut ici. Eh bien, laissons ce subconscient le croire aussi. Et quand le subconscient et 

cette conscience sont en harmonie avec Dieu, alors cela arrivera. 

E-59 Je pense à notre Président qui se trouve là-bas, à cette réunion en Russie, 

sachant qu’ils ont des armes pourraient détruire ce lieu-ci, à tel point qu’il y aurait 

difficilement encore âme qui vive, et cela avant le lever du jour. Alors, ô Dieu, je 

pense : « Qu’est-ce qui les empêche de le faire ? » C’est parce qu’il y a encore des 

gens justes qui prient. Oh, Dieu, ais pitié, je prie, Père, ais pitié. 

E-65 Maintenant, ces dons sont… Vous naissez dans le monde avec. Ils viennent 

par la souveraineté de Dieu. Eh bien, c’était mon lot dans ce monde de voir des 

visions. Et j’ai entendu des gens essayer de dire que c’est un don prophétique, ou 

quelque chose comme ça, et j’ai entendu des gens dire : « Sous l’inspiration… » Cela 

parlera de cette façon. Mais c’est une chose subconsciente. C’est comme je vous l’ai 

déjà expliqué auparavant.  

 Vous ne pouvez pas avoir un rêve, à moins que quelqu’un vous fasse avoir un 

rêve. Dieu doit le faire. Quelqu’un ne peut pas avoir un rêve dans votre 

subconscient. Il n’y peut rien. Il ne peut pas accéder à son subconscient. Mais votre 

subconscient… Quand vous rêvez, vous êtes quelque part, et vous vous en souvenez. 

Vous souvenez-vous des songes que vous avez eus il y a des années ? Eh bien, quelle 

partie de vous était où, quand vous rêviez, qui fait que vous continuiez à vous en 

souvenir ? Voyez-vous ? Une partie de vous est quelque part. 

 

 

LA GUÉRISON DIVINE  -  Des Moines, IA, 20.06.1954   

E-44 La première chose dont je puisse me souvenir de ma vie, c’est une vision. 

C’est un don. C’est comme je l’ai probablement expliqué auparavant, quand j’étais 

ici la première fois, je ne sais pas. C’est comme de faire un rêve ; certaines 

personnes ont des rêves, d’autres pas. Quand vous rêvez, c’est votre subconscient. 

Et pour un homme ordinaire, disons son subconscient l’entend le premier, quand il 



est ici. Quand vous dormez, vous rêvez de choses que vous avez faites quand vous 

étiez à l’état d’éveil. Quand vous vous réveillez, vous vous souvenez de choses dont 

vous avez rêvé il y a des années. Est-ce vrai ? Il y a des gens qui n’ont jamais eu de 

rêve. Quelqu’un qui dort profondément ne rêve pas. C’est plutôt ceux qui ne 

dorment pas très profondément qui rêvent. Ils ne sont ni totalement éveillés, ni 

totalement endormis, plutôt. 

 Maintenant, quelqu’un qui ne rêve pas, son subconscient est refoulé loin de 

lui. Maintenant, aucune de ces personnes n’y peut rien, parce que cet homme-ci ne 

peut pas dire : « Eh bien, je vais vous avoir un songe ce soir. » Il ne le pourrait pas. 

 Et cet autre homme qui n’a jamais eu un songe ne saurait dire : « Eh bien, je 

vais avoir un songe, » ou celui-ci dire : « Je ne ferai plus jamais aucun autre rêve. » 

Tout cela est déterminé par Dieu. Je crois que Dieu travaille avec les songes. Non 

pas tous les songes, cependant ; et ils ne sont pas très précis sans un interprète. 

Maintenant, un voyant, celui qui voit des visions, son subconscient n’est ni refoulé à 

l’arrière, ni proche, là. Ses deux consciences sont unies ensemble. Il n’y peut rien, 

Dieu qui l’a fait ainsi. 

 Croyez-vous que ces dons son innés dans l’homme, quand il naît dans ce 

monde ? La Bible l’a dit. C’est vrai. 

E-48 Maintenant, un voyant, c’est ainsi qu’est son subconscient. Il se tient ici, il ne 

s’endort pas. Ses deux yeux sont largement ouverts, mais il se trouve dans un autre 

monde. Et quand il revient de là, il se souvient de souvient de ce qu’il a vu là-bas, 

pendant un laps de temps, peut-être. Ensuite, la première chose, il s’en va à 

nouveau. Et du fait qu’il voit des visions, il n’a rien à faire dedans. Dieu seul le fait. 

LA PROFONDEUR APPELLE LA PROFONDEUR  -  Washington, DC, 24.06.1954  -   

E-40 Eh bien, d’accord ? Aucun homme ne cherche Dieu à aucun moment ; c’est 

Dieu qui cherche l’homme. Aucun homme, dans le monde entier, n’a jamais cherché 

Dieu ; Dieu cherche l’homme. Quand l’homme est tombé au jardin d’Eden, cela a 

révélé le caractère de l’homme. L’homme s’est caché ; C’est Dieu qui est allé à la 

recherche de l’homme. Jésus a dit : « Personne ne peut venir à Moi, à moins que Mon 

Père l’attire premièrement. » Il doit être attiré par le Père en premier. 

 Et puis, j’aimerais vous expliqué quelque chose. Voir une vision… Combien 

parmi vous ici ont jamais vu un songe, montrez vos mains. Eh bien, je suppose que 

c’est les deux tiers de vous. Il est vrai que beaucoup de personnes ne rêvent pas. 

C’est notre subconscient, comme nous avons été enseignés. Voici votre première 

conscience ; et voici votre subconscient. Maintenant, c’est sur ce subconscient 

qu’avec le Saint-Esprit j’essaie de travailler. Cette première conscience… Je 

pourrais demander à cet homme ici, ou n’importe quel autre homme parmi ceux qui 

sont ici : « Croyez-vous ? » « Oh, oui, monsieur. » Vous le croyez ici, mais qu’en est-il 

de cet autre homme au fond ici ? C’est lui qui fait avancer le bateau, non pas celui 

qui se trouve dans la cabine des commandes ; c’est plutôt l’homme qui se trouve 

dans la salle des machines. 



E-41 Quelquefois, lorsque vous dormez, vous allez dans ce subconscient et vous 

rêvez. Et vous rêvez de choses que vous avez faites quand vous étiez ici. Ensuite, 

quand vous vous réveillez, vous vous souvenez des choses que vous avez rêvées. 

Vous qui voyez des songes, il y a des choses dont vous avez rêvé depuis des années, 

et vous vous en souvenez encore. Eh bien, une partie de vous était quelque part (est-

ce vrai ?), sinon, vous ne vous en souviendriez pas. Quelque chose que vous avez 

rêvé il y a plusieurs années de cela… 

 Maintenant, l’homme qui dort profondément a son subconscient loin au fond, 

(Voyez ?) il n’y a pas accès. Mais un voyant, son subconscient n’est ni loin au fond, 

ni proche ; il est tout juste ici même. Il ne s’endort pas ; il a ses yeux ouverts, et il 

voit. Maintenant, ce …Dieu a donné à cet homme-là un endroit où il peut dormir 

profondément et ne pas rêver ; Dieu a donné à cet autre homme le moyen de voir 

des songes. Je pourrais dire : « Voyez un songe pour moi. »Vous ne pourriez pas le 

faire. 

LE DOCTEUR MOÏSE  - Chicago, IL, 14.01.1955  -   

E-41 Un grand homme de science a parlé du haut de cette chair, il n’y a pas 

longtemps, quand j’était ici. Et il me posait des questions dans la pièce au sujet de 

cette Lumière, cette Lumière Angélique qui était apparue. Cela a paru dans le 

journal, sur une photo. 

 Eh bien, il a dit : « Révérend Branham, comment on a placé un compteur sur 

une sainte mourante, alors qu’elle était sur le point de mourir ; ils se sont glissés 

hors de la chambre et, elle n’en sachant rien. Et quand la mort la frappa, elle n’était 

pas effrayée. Elle leva ses yeux et demanda à Dieu de pardonner à tous ses ennemis, 

et Le remercia pour la vie qu’elle avait vécue. Quand ce compteur fut ramené à 

zéro, il émana assez de puissance de cette femme, quelque chose de surnaturel qui 

sortit d’elle, qui se répercuta sur ce compteur fabriqué de la même façon que le 

détecteur de mensonge, que vos nerfs… 

 

JÉSUS-CHRIST LE MÊME  -  Campbellsville, KY, 06.08.1955  -  

 75 Et Maintenant, voici la dame, si elle veut venir. Approchez-vous d’ici, si vous le 

voulez bien. Maintenant, quel que soit l’opérateur de ce microphone, je… S’il vous 

plaît, permettez que je vous interroge encore. Ceci est certainement subconscient ; 

vous le réalisez. Et ça vous affaiblit. Si une seule vision avait affaibli le prophète 

Daniel, au point qu’il était presque hors de lui, qu’il a eu des dérangements dans sa 

tête pendant plusieurs jours, qu’est-ce que ça ne ferait pas d’une personne comme 

moi ? Eh bien, vous comprenez. 

CROIS-TU MAINTENANT ?  -  W. Palm Beach, FL, 06.12.1953  -   

E-58  Maintenant, combine parmi vous, ici, ont jamais eu un rêve ? Fates voir vos 

mains. Eh bien, au moins quatre-vingts ou quatre-vingt-dix d’entre vous. Pour 

certains de vous, c’est—c’est vrai ; certaines personnes n’ont jamais eu un rêve. Eh 

bien, que faites-vous quand vous rêvez ? Les médecins et la science nous disent que 



c’est votre subconscient. Est-ce vrai ? Eh bien, maintenant, un homme qui a des 

songes, disons que voici sa conscience normale, et voici son subconscient. 

Maintenant, les gens qui n’ont pas de rêves, leur subconscient est très éloigné, ils 

n’y accèdent pas ; il dort profondément. Un songeur ne dort pas profondément. 

 Et Dieu traite dans des songes. Le croyez-vous ? Il a dit… Eh bien, Il a traité 

avec le Roi Nebucadnetsar, avec Joseph. Et ce n’est pas très précis, à moins que vous 

ayez un interprète. Mais le… Il a dit : « Dans les derniers jours, vos jeunes gens 

auront des visions, et vos vieillards auront des songes. » Est-ce vrai ? Il l’a promis. 

Cependant, il doit y avoir un interprète pour un songe. 

 Or, cet homme n’y peut rien, quant au fait qu’il ne voit pas des songes, ni cet 

autre homme parce qu’il a des rêves. 

E-59 Eh bien, si je vous disais, à vous qui voyez des songes : « faites-moi un rêve 

maintenant. » Eh bien, vous ne pourriez pas le fait si vous y étiez obligé. Les rêves, 

untel n’y peut rien parce qu’il ne voit pas de rêves. Maintenant, cependant, quant au 

voyant, ou au prophète, son subconscient n’est pas loin, là derrière, ici non plus ; 

c’est juste ici. Il ne s’endort pas ; il est bien éveillé, et il voit ça. Eh bien, il ne peut 

rien changer au fait qu’il le fait. Dieu l’a fait ainsi. Vous non plus n’y pouvez rien 

parce que vous avez des rêves, ou vous autres, parce que vous ne pouvez pas voir 

des songes… Tout cela relève de la providence de Dieu. Ne le croyez-vous pas ? 

LA VOIE POURVUE PAR DIEU POUR LA GUÉRISON  -  Chicago, IL, 19.07.1954  -  

 E-26   Maintenant, en vous, en haut ici, chacun qui est ici cet après-midi, je veux 

croire que vous croyez dans la guérison divine, chacun de vous. Vous dites : 

« Certainement, Frère Branham, je crois dans la guérison divine. » 

 Maintenant, peut-être que vous le pensez de toute l’intelligence dont vous 

savez comme le dire. Vous le croyez. C’est dans votre tête. Mais souvenez-vous, il y  

a au fond, ici, un subconscient qui doit dire la même chose. S’il n’en est pas 

ainsi, vous n’irez nulle part.  

DIEU POURVOYANT LA GUERISON  -  Chicago, IL, 19.07.1954 (Soir)  -  

 E-40 Maintenant, remarquez, ces dons et ces appels sont sans repentir. Il c’est 

votre subconscient en connexion avec Dieu, qui vous montre les choses qui ont été et 

celle qui doivent arriver. Comprenez-vous ce que je veux dire ? Jésus de Nazareth, 

quand Il était ici sur terre, Il regarda Son auditoire, Il pouvait voir des gens, et Il 

pouvait leur dire ce qu’ils avaient fait, et ce qui n’allait pas, où ils se trouvaient, ce 

qui était faux en eux. Il avait parlé à une femme au puits, et le lui avait dit. Il avait 

dit à Philippe qu’Il savait où il avait été. A plusieurs endroits… Il savait où se 

trouvait un poisson, et qu’il avait une pièce d’or dans sa bouche. Beaucoup de 

choses qu’Il avait faites… Les gens ont dit : « Il est le pire diseur de bonne aventure 

qui se fût jamais trouvé sur la terre. Il est Belzébul lui-même, » le prince des 

démons.  

 Mains Ses disciples et ceux qui L’aimaient dirent : « Il est le Fils de Dieu. » 



PRENEZ COURAGE  -  Chicago, IL, 21.07.1954  -   

E-27 Maintenant, si vous remarquez, le subconscient c’est là où vous vivez. C’est 

l’endroit où vous, vous-même, vivez. C’est la raison pour laquelle les gens, il leur est 

difficile d’avoir la foi. En haut ici, ils disent : « Oui, j’ai la foi, » mais au fond ici, 

quelque chose dit : « mais ce n’est pas pour vous. » 

 C’est comme un navire qui traverse la mer. L’homme qui se trouve en haut 

ici, dans la cabine des commandes, quand vous le regardez, vous dites que c’est lui 

qui fait avancer le navire. Mais c’est l’homme qui se trouve en bas, au fond du 

navire, qui fait avancer le navire : le machiniste. Maintenant, supposez que celui-ci 

sonne l’alarme et dise : « Avancez de tant de nœuds. » Et si l’homme qui se trouve 

au fond du navire sonnait et faisait marche arrière ? Qu’en serait-il, s’il disait : 

« Allez à droite, » et qu’il tourne plutôt à gauche ? Il ne pourrait pas le diriger. C’est 

l’homme que se trouve au fond du navire qui propulse le navire. 

 Bon, cet homme en haut ici dit : « Je crois que Dieu guérit, et je crois qu’Il est 

le même hier, aujourd’hui et pour toujours. » 

 Et votre subconscient là en bas dit : « Mais ce n’est pas pour vous. » Vous 

voyez… 

E-28 Maintenant, si vous pouvez obtenir que cet homme en haut ici dise : « En 

avant, » et que cet autre homme en bas là dise : « En avant, » vous avancerez. Si 

vous pouvez obtenir que Dieu dise : « Je suis l’Eternel qui te guérit, » que cette 

première conscience dise : « Je suis l’Eternel qui te guérit, » et que le subconscient 

dise « Je suis l’Eternel qui te guérit, » vous avancez. Mais quand Dieu dit : « Je suis 

l’Eternel qui te guérit, » et que le subconscient dise—ou plutôt la conscience dise : 

« Je le crois ainsi, » et que le subconscient dise : « En êtes-vous bien certain ? » Alors 

vous n’irez nulle part. Vous ne faites que courir à l’intérieur d’un cercle. Voyez-

vous ? Vous devez faire que les deux—que tous travaillent ensemble, ici, ici, et là, 

tous en harmonie. Alors seulement pourrez-vous avancer ; rien ne pourra alors se 

mettre en travers de votre chemin ; vous avancez. 

E-29 Maintenant, sur ce subconscient, quand cette conscience extérieure devient 

inactive, cette autre conscience devient active pour le songeur. Maintenant, donnons 

une petite illustration. Voici la première conscience. Voici le subconscient d’un 

homme normal. Quand celle-ci est active—inactive la  nuit quand il dort, alors cette 

autre est active. 

 Plusieurs parmi vous qui avez eu des songes il y a des années, vous vous en 

souvenez encore, n’est-ce pas ? Eh bien, un partie de vous était quelque part, parce 

que lorsque vous vous réveillez, vous vous souvenez de ce que vous avez rêvé. Est-ce 

vrai ? Et quelquefois, lorsque vous rêvez, vous rêvez de choses que vous avez faites 

quand vous étiez dans cette conscience-ci. Est-ce vrai ? (…) 

E-30 (…)   Cependant, un voyant, ou un prophète… Maintenant, j’admets qu’il y a 

le don de prophétie dans l’église, mais ce n’est pas un prophète. Un prophète est né 

prophète. Voyez-vous ? Eh bien, il doit l’être depuis sa tendre enfance, et chaque 

parole qu’il dit doit être vraie. Voyez-vous ? 



 Maintenant, le subconscient du voyant n’est loin comme ce mur-là, ni proche 

ici. Il est ici même : toutes les deux sont juste ensemble. Il ne s’endort pas ; il passe 

simplement de l’une à l’autre. Voyez-vous ? C’est comme un rêve, et pourtant, vous 

êtes assez conscient pour savoir que vous vous tenez ici ; c’est comme si vous avez 

un rêve sur quelque chose, et vous êtes cependant assez conscient que vous pouvez 

en parler. Et vous savez que votre voix résonne dans le bâtiment, et vous vous 

trouvez pourtant quelque part ailleurs, peut-être quelques trente ou quarante 

années en arrière, ou en avant, ou quoique qu’il pourrait en être. 

 Essayez cela une fois, et vous ne m’écrirez plus de lettres me demandant 

pourquoi je deviens si fatigué au point qu’on m’emmène hors de l’estrade. 

Voyez,voyez-vous ? C’est quelque chose que vous… C’est une condition de 

dédoublement. C’est l’autre dimension. Ce n’est pas, peut-être, la quatrième ou la 

cinquième dimension, si vous voulez en parler sous l’angle scientifique. C’est là où 

Dieu vit. 

 

NOUS L’AVONS TROUVÉ  -  New York, NY, 25.08.1954  -   

E-21b Maintenant, Jésus est Celui qui a tout fait pour vous. Il n’y a rien que je 

pourrais faire, ou que quiconque d’autre pourrait faire. Jésus l’a déjà fait. 

Maintenant, vous devez seulement regarder à Lui et le croire. Je vais vous demander 

d’être aussi respectueux que possible. En effet, quand les visions viennent, après une 

ou deux, je deviens subconscient, ne sachant pas où je me trouve, ou ce qui se 

passe. On m’en parle. Je ne sais jamais ce qui se passe dans la réunion. 

E-22b Et voici tout le secret de tout cela, vous abandonner au Saint-Esprit. C’est la 

seule chose. Vous êtes né pour certaines choses, et alors vous vous abandonnez. 

C’est comme d’avoir un songe, sauf que vous ne dormez pas. Votre conscience et 

juste à côté de votre subconscient ; vous passez de l’une à l’autre. Vous ne dormez 

pas ; vous êtes parfaite éveillé, et néanmoins, vous voyez des visions. Que le 

Seigneur vous bénisse maintenant. Et si les frères le veulent bien, amenez la dame. 

LA GUÉRISON DIVINE  -  Jeff, IN, 19.12.1954  -  

 E-34c Il a dit : « Si Satan chasse Satan, alors son royaume est divisé. Et si Je chasse 

les démons par le doigt de Dieu, par qui vos enfants les chassent-ils ? Soyez-en les 

juges. » Il était aussi calme qu’Il pouvait l’être. Jamais… Eh bien, la foi était 

simplement une chose subconsciente pour Lui. Il S’est simplement avancé, parce 

qu’Il savait qu’Il faisait parfaitement la volonté de Dieu. 

COMBATTRE POUR LA FOI  -  Phoenix, AZ, 20.02.1955 (S)   

-   

E-72 Maintenant, s’Il le fait, croirez-vous ? Que Dieu vous bénisse. Maintenant, 

chantons calmement, si vous le voulez. Eh bien, c’est bon, soyez simplement 

vraiment respectueux et gardez le silence. Maintenant, mon fils et mon directeur de 

campagne, ici, Monsieur Moore, et l’autre assistant, Monsieur Brown, et tous ceux 

qui sont sur l’estrade, ils veilleront. 



 Ça devient subconscient. Je ne sais pas ce qui se passe. Je peu dire ; cela 

entre dans une autre dimension. Nous expliquerons ce qui arrive, après quelques 

soirées, du mieux que nous pourrons. Nous ne pouvons pas expliquer ça. Mais 

qu’arrive-t-il ? Vous entrez dans un autre monde. Et nous aimerions vous revoir 

demain soir. Soyez tous respectueux. 

 

LA COMMUNION PAR LA RÉCONCILIATION  -  Macon, GA, 05.06.1955  -  

 E-9 Maintenant, il y a … La plus grande chose qu’un mortel peu avoir, c’est la 

communion. Et je veux parler sur « La Communion Par La Réconciliation Du Sang » 

cet après-midi, si Dieu le veut, juste pendant un petit temps. 

 Mon fils et quelques-uns de mes associés me parlaient au sujet de la réunion. 

En effet, tout cela devient une condition subconsciente pour moi, après que l’onction 

soit venue. Je connais peut-être quelques-uns d’entre vous, frères Méthodistes et 

Presbytériens, et autres ; ça pourrait être quelque chose comme : « Oh, Frère 

Branham, je crois que c’est un peu fanatique. » Bon, ce serait la même chose pour 

moi, si je n’en savais pas mieux. C’est… Mais quand ça devient une réalité, quand… 

Si vous vous teniez sur le sentier, vous sauriez que c’est réel, que ça vient de Dieu. 

JÉHOVAH JIRÉH - San Fernando, CA, 17.11.1955  -   

E-75 Voyez-vous? Ceci est une condition subconsciente (Voyez?), ce doit l’être. Je 

n’en sais rien. Comment puis en savoir au sujet de cet homme ? Nous ne nous 

connaissons pas. Nous sommes étrangers l’un à l’autre. N’est-ce pas, Monsieur ? 

Levez votre main si c’est la vérité. Nous ne savons pas. C’est Dieu qui sait. 

Cependant, si je peux parler avec vous pendant un instant, comme le fit notre 

Seigneur à cette femme au puits… 

 Elle est venu puiser une cruche d’eau ; Il a dit : « Apporte-Moi à boire. » Il 

entama une conversation. L’avez-vous jamais lu dans Saint-Jean, le 4
ème

 chapitre ? 

Un beau verset, n’est-ce pas ? N’auriez-vous pas aimé vous tenir là alors, là même 

où Il était assis au puits ? 

MONTRE-NOUS LE PÈRE, ET CELA SUFFIRA  -  Spindale, NC, 22.04.1956  -   

E-59 Voilà, mes amis. Dieu dans Son univers. Il parle à Son peuple. Le croyez-

vous ? Dépêchons-nous maintenant ; nous pouvons nous y attarder pendant dans 

heures. Dieu est dans Sa Parole. Le croyez-vous ? Chaque Parole de Dieu est une 

Semence. Jésus l’a dit. La Parole est une Semence. Et la Semence reproduira 

exactement ce qu’elle est. Si vous… 

 Dans la Bible, Il a été appelé Jéhovah-Jiréh, Jéhovah-Rophi, et Jéhovah notre 

bannière, Jéhovah-Manassé, tous ces noms rédempteurs, tout ce qui avait été 

promis, Ce qu’était Jéhovah. Chaque promesse divine de Dieu ne Dieu s’accomplira 

si elle tombe sur une bonne terre. 

 Voici ce qui arrive, ici. J’ai remarqué des gens dans la réunion, en visionnant 

les bandes qu’on me ramène de la ligne de discernement, et à maintes reprises. Les 



gens sont là assis, comme s’ils se trouvaient à des millions de milles. Ils ne sont 

même pas… Ils ne pensent pas à quelque chose… Ils pensent même à la guérison. 

Mais ce n’est pas leur intellect qui travaille ; c’est leur subconscient qui travaille. 

Votre subconscient est votre âme. 

 

LA FOI  -  Charlotte, NC, 27.04.1956  -   

E-96   Croyez-vous cela, vous, la dame assise juste ici ? Oui. Vous avez plus de foi 

que vous ne pensiez en avoir. Voyez-vous ? La foi est une chose subconsciente, 

madame. La foi n’est pas un acte mental. Voyez-vous ? C’est une chose que vous 

faite de façon subconsciente. Des gens s’attendent à leur intellect pour la foi, alors 

que la foi ne s’y trouve pas. La raison se trouve ici. La foi se trouve dans l’âme. … 

CE QU’IL FAUT POUR VIVRE LA VIE CHRÉTIENNE  -  Chicago, IL, 13.01.1957  -   

E-35  Le Saint-Esprit fera chaque mouvement comme Christ. Il vous rendra comme 

Christ. Les fruits de l’Esprit sont l’amour, la joie, la paix, la patience, la bonté, la 

douceur, la bénignité, la patience, la foi. Ce sont ces choses que le Saint-Esprit 

contrôle, nos émotions. 

 Nos émotions ne sont pas tellement de sauter çà et là. Vous pourriez le faire. 

Un frisson vous le fera faire. Mais le Saint-Esprit vous amène à opérer, ou sous le 

contrôle de Dieu, afin que vous marchiez dans la paix, et dans l’amour, et dans la 

joie, avec patience, bonté, douceur, bénignité, patience. Voyez-vous ? Il ne s’agit pas 

de quelque chose que vous faites. C’est quelque chose que le Saint-Esprit fait en 

vous. Vous voyez, ce n’est plus du tout votre propre pensée intellectuelle ; c’est 

un mouvement subconscient du Saint-Esprit. Oh, j’aimerais pouvoir crier les 

louanges de Dieu tout autour du monde pour cela. 

 Eglise du Dieu Vivant, c’est là que notre mouvement de Pentecôte a failli. 

Nous avons une musique faite de main d’homme, le battement de mains, l’émotion 

nous faisant sauter çà et là. Alors que, si nous sortons dans la rue et que le Saint-

Esprit ne dirige pas nos vies pour coopérer avec ça, nous n’avons pas reçu le Saint-

Esprit. Ce n’est pas du lait écrémé. Mais, frère, c’est dont l’église a besoin. Seule la 

vie peut venir par le Saint-Esprit. 

 

QUESTIONS ET REPONSES  -  Jeff, IN, 23.12.1959  -   

§ 94 Avez-vous déjà entendu parler du subconscient ? Vous commencez à faire 

quelque chose, et vous vous dites : « Oh, ça ne m’affecte pas du tout », mais votre 

subconscient, lui, vous dit autre chose. 

§ 95 Ils peuvent, à l’aide d’un détecteur de mensonge… Je vois mon bon ami, 

l’avocat Robinson, assis au fond. Je ne sais pas s’il a déjà vu ça utilisé, mais il se 

trouve que je l’ai eu, essayé, qu’on l’a utilisé sur moi à un moment donné, à propos 

de l’Ange du Seigneur, ici. Ils vous passent au détecteur de mensonge, et vous 

essayez, là, de confesser de votre mieux, vous faites de votre mieux pour présenter 



ça bien gentiment et innocemment, pour montrer que vous n’avez pas fait telle et 

telle chose – un criminel. Ce détecteur de mensonge va réagir tout de suite, il 

indiquera que vous mentez. Voyez ? Pourquoi ? Ce sont les vibrations de vos nerfs 

qui sont captées par ce détecteur de mensonge. Voyez ? C’est—c’est ce qui 

l’indiquera. Comment ça ? Depuis le tout début, l’homme n’a pas été fait pour 

mentir. C’est le péché et le diable qui sont sur vous, qui vous font mentir. Voyez ? 

§ 97 Donc, par ma pensée, la pensée… Il a dit, dans un autre passage : « Je crois 

avoir la pensée de Christ. » Or, par cette pensée, vous servez, avec la pensée de 

Christ, vous servez Dieu. Vous voyez, ce qui est à l’intérieur (voyez ?), avec ce qui est 

à l’intérieur, vous servez Dieu. Le subconscient, c’est là que la foi réside. 

§ 98 Je voudrais vous demander quelque chose. Est-ce que souvent, vous les gens 

qui sont présents, beaucoup d’entre vous, il vous est arrivé à certaines occasions 

de—de savoir parfaitement que quelque chose allait se produire. Il semblait 

impossible que cela se produise, mais vous saviez parfaitement que cela allait se 

produire. Est-ce que ça vous est déjà arrivé ? C’est cette foi, ce subconscient, qui 

agit. 

§ 99 Donc, à l’intérieur, ce subconscient (voyez ?), c’est là que votre pensée… Or, 

Jésus a dit : « Si un homme ne naît de nouveau. » (Bon, ce n’est pas celui-là que je 

voulais.) « En vérité, en vérité, Je te le dis, si un homme ne naît de nouveau, il ne 

peut voir le Royaume de Dieu. » Or, il n’y a pas moyen de voir le Royaume de Dieu, 

parce que le Royaume de Dieu, c’est le Saint-Esprit. Il a dit : « Quelques-uns de ceux 

qui sont ici ne mourront point, qu’ils n’aient vu le Royaume venir avec puissance. » 

Et puis : « Le Royaume de Dieu », c’est la Bible, « est au-dedans de vous. » Il est au-

dedans de vous, le Saint-Esprit, et vous ne pouvez pas voir ça avec les yeux. Donc, 

voir veut dire « comprendre ». 

§ 100 Avez-vous déjà regardé quelque chose, vous l’avez devant les yeux, et vous 

dites : « Eh bien, je ne le vois vraiment pas. » Voyez ? « Je ne le vois vraiment pas. » 

Vous voulez dire que vous ne le comprenez pas. Voyez, voyez ? Vous ne le 

comprenez pas. Voir, c’est « comprendre ». Mais, avec les yeux, vous regardez les 

choses. Par contre, avec ce qui est à l’intérieur de vous, vous comprenez, c’est avec 

ça que vous voyez. Voyez ? Vous regardez avec les yeux de Dieu… 

 

JÉHOVAH-JIRÉH  -  Indianapolis, IN, 12.06.1957  -   

E-63a C’est le subconscient. Vous dites: “le subconscient?” Absolument. Faites des 

recherches sur les prophètes et autres, si ce n’était pas le subconscient. 

Certainement, ce l’était. Certainement. Ça se passe dans un autre monde. 

JÉSUS-CHRIST LE MÊME  -  Terre Haute, IN, 14.02.1958  -   

E-56 Maintenant, peu importe qui est l’opérateur de ces… Quand les visions 

viennent, c’est par des conditions subconscientes… Combien le savent-ils ? 

Certainement. Combien savent qu’une seule vision avait affaibli le Fils de Dieu. Une 

seule vision avait provoqué des trouble dans la tête de Daniel durant plusieurs jours. 



Une seule fit errer Elie dans le désert pendant quarante jours. Oh, la la, quel 

moment. Seule la grâce de Dieu le permet. 

QU’ENTENDS-TU, ELIE ?  -  Chicago, IL, 09.06.1959     

E-49 (…)   Ce détecteur de mensonge disait : « Il ment. » Pourquoi ? 

Intellectuellement, il essaie de le rendre vrai ; il l’exprime bien. Mais son cœur dit : 

« Non. » C’est son âme. C’est là que Dieu vit.  

 L’homme n’a pas été fait pour mentir. L’homme a été fait pour dire la vérité. 

Et si vous ne pouvez pas refouler un vieux tort et l’orgueil, alors, comment pouvez-

vous jamais espérer voir Dieu exaucer la prière ? Oh, vous pouvez parler en langues, 

et sauter par-dessus les sièges, et crier, et battre des tambourins, et parler mal de 

votre voisin dehors. N’attendez jamais que Dieu réponde à la prière pour vous. 

Oh, oui, c’est vrai. 

E-52 Pour terminer, je veux vous dire ce qui est arrivé. Je n’ai jamais raconté ce 

qui est arrivé. Je ne veux pas le dire, parce que Satan ne peut pas se saisir de ça, 

tant que c’est dans mon cœur. Dieu y demeure. Mais si je l’exprime, il l’entendra, et 

il ferma chaque chemin. C’est là mon problème. J’aime tellement les gens que je dis 

toujours tout, je l’exprime. Mais cette fois-ci, je le garde pour moi. Eh bien, vous n’en 

savez rien. Cela arrivera. Pour commencer, vous le verrez. 

LA VOIE POURVUE PAR DIEU POUR LA COMMUNION  -  Klamath Falls, OR, 

09.07.1960 –  

E-10 Et ainsi, ils ont pensé que c’était une … Peut-être… Vous ne pourriez pas saisir 

cela venant de l’auditoire, et je l’ai fait plusieurs fois. Ils pensent que c’est de la 

télépathie, et pourtant, ils disent : « Gloire à Dieu ! » Néanmoins, ils ne… Ils ne 

croient pas vraiment cela dans leurs cœurs. Voyez-vous ? Votre conscience 

intérieure parle plus haut que votre bouche. Vous voyez ? En ce temps-là… C’est 

votre subconscient à l’intérieur, ce que vous pensez réellement, c’est ce que le Saint-

Esprit saisit et révèle. Et alors, quand… 

 Croyez-vous cela ? « Jésus regarda l’auditoire et perçut leurs pensées. » C’est 

vrai. Très bien. 

 

037 

LE CHEMIN DE RETOUR  -  Shreveport, LA, 23.11.1962  -   

E-92 Alors en parlant, j’ai dit : « Vous souvenez-vous du petit câble ? «  J’ai dit : 

« Docteur, qu’est-ce qui vous fait rêver ? Rêvez-vous ? » 

Il a dit : « Oui. » 

J’ai dit : « Quelle est cette partie de vous qui rêve ? » 

Il a dit : « Votre subconscient. » 



J’ai dit : « Pour un être humain normal, voici une conscience, et voilà un 

subconscient. Vous devez vous endormir pour entrer dans cette conscience. » 

« Vous venez de me dire, » ai-je dit, « Frère Branham, j’ai trouvé quelque chose. Et 

encore, je ne puis l’expliquer. » 

Il a dit : « Il ne s’agit pas de vos nerfs. » Il a  dit : « C’est quelque chose qui se 

trouve à l’intérieur de vos nerfs. » 

J’ai dit : « Mon âme ? » 

Il a dit : « Oui. » Il a dit : « Je… C’est justement ce qui fait de vous ce que vous 

êtes. » 

E-93 Et j’ai dit… Je lui ai demandé au sujet des visions. Il n’en savait rien. Alors, je 

lui ai dit… J’ai dit : « Une conscience est ici, l’autre est là-bas. Vous devez sortir de 

cette conscience-ci, qu’elle s’endorme, afin d’accéder à celle-là. Mais une partie de 

vous s’en est allé quelque part, parce que vous pouvez vous souvenir des songes et 

des endroits où vous étiez dans votre rêve, des années et des années durant. » 

Il a dit : « C’est vrai. » 

J’ai dit : « Voyez-vous, c’est normal. Or, Dieu a établi pour certains d’entre nous que 

notre première conscience et notre subconscient sont ensemble. Nous ne nous 

endormons pas. Dieu l’emploie simplement pour voir des choses qui étaient, et qui 

sont, et qui viendront. C’est prophétique. » 

Il a dit : « Monsieur Branham, j’ai lu votre livre sur la guérison. » Il a dit : « Je suis 

certainement d’accord avec vous. » Il a dit : Je vais vous dire. » Il a dit : « Nous 

avons ici des pour lesquels je peux absolument prouver… la science… » (Si vous avez 

un médecin proche de vous, il pourra vous le dire.) Il a dit : « Qu’une personne soit 

atteinte d’une maladie maligne, ou une tuberculose, ou un ulcère, ou quelque chose 

qui soit vraiment mal… Nous savons qu’elle va en mourir, et nous le lui dirons. » Et 

il a dit : « S’il devient tout défait, renversé, hargneux, retourné, et ainsi de suite, » il 

a dit : « ce malade mourra certainement. » Mais, disons que ce malade… 

Habituellement, s’agissant d’un chrétien, ou quelque chose comme ça, il ne 

s’inquiète pas de mourir. C’est juste l’une des choses que nous avons à faire, 

puisque mourir fait partie de la vie, alors il va de l’avant et le supporte : ‘Je vivrai 

jusqu’à ce que mon temps soit consommé.’ » Il a dit : « Cette attitude annule ce 

cas. » Il a dit : « Il résistera continuellement, et toujours, et toujours, et toujours, 

avant que ça ne le tue. » 

POURQUOI NOUS NE SOMMES PAS UNE DENOMINATION  -  Jeff, IN, 27.09.1958  

-   

§ 7 Eh bien, le lundi et le mardi, je m’en vais prier et me préparer pour le service de 

guérison. Et vous pouvez prendre vos téléphones, ou n’importe où vous voulez, et 

inviter tous ceux que vous voudrez à ce prochain réveil. Et dites-leur de ne pas venir 

en étant donc pressés, de ne pas venir en disant : « Eh bien, je vais vite aller ce soir 

qu’on prie pour moi et demain soir, ce sera tout… » Ne faites pas cela. Entrez et 



écoutez un moment, parce que nous voulons prendre notre temps et exposer cette 

Parole si parfaitement que le diable n’aura même pas le moindre espace pour 

bouger. Et puis, quand votre foi est à son summum, au point où vous 

commencerez à croire, alors laissez agir votre subconscient, alors la foi de Dieu 

l’appuiera. Alors vous sortirez du coup. Voyez-vous ? 

 En effet, votre foi n’agira pas beaucoup. Votre subconscient doit se déplacer 

dans la même direction que votre foi, et alors, la foi de Dieu vient appuyer par 

derrière et confirmer le tout. Voyez-vous ? Mais si c’est votre foi qui dit : « Oh, oui, je 

l’ai maintenant même » alors que votre subconscient se dispute ici derrière, disant : 

« Je me demande si cela marchera chez moi », ça ne se fera pas là même. Voyez-

vous ? Ainsi, nous voulons que ça soit un véritable service de guérison. Et avant de 

prendre qui que ce soit dans les pièces et tout, pour la guérison ou pour ces 

nouveaux services, je veux qu’ils comprennent vraiment la raison pour laquelle ils y 

entrent. Ainsi, souvenez-vous-en donc, et venez nous rendre visite ; nous serons 

heureux de vous avoir. 

 

UN SON CONFUS  -  Jeff, IN, 18.12.1960  -   

§ 59  Que dire de cet homme à Chicago (parlant simplement continuellement) ; il 

m’a placé devant ce compteur-là, et cette chose, sur cette main, marque comme un 

détecteur de mensonge. Voyez-vous ?  

 Et la femme qui était étendue là, mourante, on fit sur elle le test. L’aiguille a 

fait le tour du cadran, avec assez de puissance pour envoyer un message radio 

autour du monde quarante fois, et ça a mis la machine en panne. Cette sainte 

mourante qui faisait sa confession. On l’a placé sur un homme méchant entrain de 

mourir ; et quand on le fit, l’aiguille bascula en sens inverse, aussi fort, au point de 

mettre l’appareil en panne. Cet infidèle a dit : « Si Dieu existe, et qu’Il est bon envers 

un cœur juste qui exprime Ses louanges, tel qu’elles envoient suffisamment de 

puissance dans cette machine, au point de terminer le tableau, il y a Quelque chose 

dans cette femme, qui produit cette puissance. Et qui, sur un méchant homme, la 

fait basculer dans l’autre sens, » il a-t-il dit, « Dieu, sois miséricordieux envers moi, 

un pécheur, » et il a donné son cœur à Christ. C’est vrai. Eh bien, la science le sait. 

 Et vous allez découvrir un jour que Dieu est en vous (Voyez-vous ?), Dieu Lui-

même dans l’être humain. Dieu en nous. Oh, combien je remercie Dieu pour ces 

choses, si merveilleuses. 

§ 78 Eh bien, ils disent : « S’il y a un prophète, alors le prophète parlera pour toute 

l’église, » ce qu’est un prophète, qu’est-ce ? Un révélateur divin de la Parole divine, 

celui qui a la révélation de la Parole pour le peuple. Et cela édifie tout le monde. 

Voyez-vous ?  

 Maintenant, celui qui parle en langues, pourrait parler en langues. Il est aussi 

interdit que quiconque parle en langues dans l’église, à moins qu’il y ait un 

interprète. Eh bien, c’est la raison pour laquelle il nous est permis ici de parler en 

langues, parce que nous avons trois ou quatre interprètes dans l’église maintenant, 



maintenant même, ici même dans cette église, des interprètes de langues inconnues. 

Par conséquent, s’il n’y avait pas d’interprète, alors nous ne leur permettrions pas 

de parler dans l’église. Cependant, à la maison et quand ils prient, parce qu’ils 

s’édifient eux-mêmes, parce que l’Esprit est sur eux, jusqu’à ce qu’ils essaient de… 

Les gens pensent cependant qu’ils disent des choses que vous pouvez comprendre ; 

mais ils ne savent pas ce qu’ils disent. Ils se lèvent simplement et commencent à dire 

quelque chose, et ils ne peuvent pas l’arrêter ; ça continue—continue simplement de 

couler. Et ils pensent qu’ils disent ce que vous comprenez ; c’est une—une condition 

subconsciente. 

MONSIEUR, EST-CE LE SIGNE DE LA FIN ?  -  Jeff, IN, 30.12.1962  -  

 § 130  Cela devait être dix heures du matin lorsque ma femme essaya d'entrer 

dans la chambre et c'est arrivé. Je suis entré dans une vision ce matin-là, et je... 

Maintenant, souvenez-vous, ce n'était pas un songe! 

§ 131  II y a une différence entre des songes et des visions. Les songes se produisent 

pendant votre sommeil. Les visions se produisent alors que vous ne dormez pas. 

Nous sommes nés ainsi. L'être humain ordinaire, quand il rêve, cela se passe dans 

son subconscient. Et son subconscient est très loin de lui. Ses sens sont actifs aussi 

longtemps qu'il est dans sa première conscience. Dans cette conscience, vous êtes 

normaux: vous pouvez voir, goûter, toucher, sentir, entendre. Mais, lorsque vous 

êtes dans votre subconscient et que vous êtes endormis, vous ne voyez pas, ni ne 

goûtez, ni ne touchez, ni ne sentez, ou n'entendez pas. Mais il y a quelque chose, 

lorsque vous rêvez, qui vous fait retourner à cette conscience. II y a une mémoire 

qui fait que vous vous souvenez de quelque chose dont vous avez rêvé il y a 

plusieurs années. 

§ 132  Un être humain ordinaire est ainsi. Mais, lorsque Dieu prédestine quelque 

chose, ce subconscient n'est pas très éloigné d'ici pour le voyant, mais les deux 

consciences sont ensemble. Le voyant, dans une vision, ne dort pas; il a encore tous 

ses sens, et il voit cela. 

L’ESPRIT DE VERITE  -  Phoenix, AZ, 18. 01. 1963  -   

E-109 Voyez-vous, quand cette femme a touché Son manteau, Il a dit : « La vertu est 

sortie de Moi. » Mais quand le Père Lui montra le cas de Lazare, et qu’Il s’en alla, 

puis revint, et qu’Il ressuscita Lazare des morts, Il n’a jamais dit que la vertu… 

C’était Dieu utilisant Son propre don, et l’autre cas c’était une femme utilisant 

le don de Dieu. Je ne suis pas le Don de Dieu. Jésus-Christ est le Don de Dieu. 

C’est simplement un don qu’Il m’a donné, étant né de cette façon, ayant le 

subconscient et la conscience—la première conscience côte à côte. Vous ne vous 

endormez pas, vous le voyez simplement. 

 Le Saint-Esprit vient sur le subconscient comme sur la première conscience. 

S’Il vient sur votre subconscient, vous aurez un songe spirituel. S’Il vient sur le mien, 

je ne rêve pas. Je regarde simplement là, et je le vois, voyez ? Les dons et les appels 

sont sans repentir. Qu’est-ce à faire ? C’est pour manifester Jésus-Christ. Il est le 

même hier, aujourd’hui, et pour toujours. 



LE CINQUIEME SCEAU  -  Jeff, IN, 22. 03. 1963  -   

§91  Amen! Fiou! Oh! [Frère Branham tape une fois dans ses mains.—N.D.É.] Si 

seulement vous saviez ce qui s’est passé! Qu’est-ce qui s’est passé avant notre 

départ? Vous comprenez? Eh bien, il y a eu, coup sur coup, six songes qui étaient 

tout à fait conformes à la vision. Amen. Voyez? Un songe, interprété, correspond à 

une vision. En effet, si quelqu’un, disons, n’est pas né avec un subconscient qui lui 

permette de voir ces choses quand il est éveillé, alors Dieu va agir dans le 

subconscient pour lui parler. Et c’est ce qu’Il a promis, que, dans les derniers jours, 

Il visiterait les gens par des songes, et aussi par des visions. Voyez? 

92  Maintenant, une vision, c’est quand vous êtes bien éveillé, debout comme ceci, 

et que certaines choses sont révélées. Alors on se tient là, et on leur dit tout de suite 

ce qu’il en est; on voit ce qui s’est passé, et ce qui va arriver, et ainsi de suite. 

93  Mais, maintenant, un songe, ça se passe quand vous êtes endormi, quand vos 

cinq sens ne sont pas en activité et que c’est votre—votre subconscient qui est actif. 

Vous êtes quelque part, parce que, quand vous revenez, vous vous souvenez de 

l’endroit où vous étiez, vous vous en souvenez toute votre vie. Voyez? Donc, ça, c’est 

votre subconscient. Alors, pour pouvoir, voyez-vous… 

AVERTISSEMENT, PUIS JUGEMENT  -  Jeff, IN, 24. 07. 1963  - 

  § 108 Le prophète est une homme spécial. Le prophète est un homme à qui 

vient la Parole de Dieu car le prophète est ainsi fait dans sa vie que son subconscient 

et son état conscient sont si proches qu’il n’a pas besoin de dormir pour avoir des 

songes. Il les voit quand il est tout à fait éveillé. Vous voyez ? C’est quelque chose 

que Dieu doit faire. Le prophète voit ce qui va arriver. 

§ 109 Un prophète voit longtemps à l’avance ce qui va se passer. Il voit la coupe de 

la colère de Dieu pleine avant qu’elle soit remplie. Vous comprenez ? Il peut dire : 

« Ainsi dit le Seigneur : Dieu va détruire cette ville si vous ne vous repentez pas ! » 

Pourquoi ? Parce qu’il est un aigle. Il voyage dans l’au-delà et voit cette coupe de la 

colère qui se répand. C’est ce que le prophète regarde. Il ne regarde pas ce qui se 

passe ici, il regarde au-delà. Il dit : « Cela vient ! » Il s’élève si haut qu’il voit cette 

ombre. Il dit : « Le monde va être envahi par d’épaisses ténèbres ! » Il est assez 

haut. Pour le moment le soleil brille, mais il voit cette ombre avancer et il annonce 

ce qu’il voit. Ce n’est pas encore là, mais ce sera bientôt là. C’est vrai. Il va venir 

d’épaisses ténèbres sur le peuple. Il sait que cela va venir même s’il y a encore des 

années jusque-là. Mais il le voit. 

§ 110 Amos, le prophète de Dieu, vit les ténèbres et le jugement. Il vit les Syriens 

venir avec leurs chars envahir le pays et en massacrer les habitants. Il vit venir le 

jugement de Dieu sur le peuple cinquante ans à l’avance. Vous voyez, étant 

prophète, il fut ravi en esprit et son regard vit cela de loin. Il vit la coupe pleine 

avant qu’elle soit remplie. 

LA TROMPETTE DONNE UN SON CONFUS  - Phoenix, AZ., 14.01.1963  -   



E-3 L’autre jour, je parlais à un médecin. Je m’apprête à m’envoler Outre-Mer, et 

vous devez subir une consultation physique. Alors, je m’y suis rendu pour une 

consultation. Et il m’a  placé sur une de ces vagues… Je… Ne me demandez pas ce 

que c’est. Et il a découvert quelque chose d’étrange. Il est revenu, mais ne pouvait 

pas le comprendre, et ils tinrent un conseil de médecins, et il  ne pouvait toujours 

pas comprendre cela.  

Il a dit : « Je n’avais encore jamais vu cela avant. » Il m’en a montré l’image ; 

ordinairement, c’est la conscience, et vous avez le subconscient, et les deux sont 

éloignés l’un de l’autre. Mais sur mon cliché, il a remarqué que les deux étaient 

ensemble. Il a dit : « Vous êtes un homme étrange. » 

J’ai dit : « Je l’ai toujours su, et tous les autres aussi. » 

J’ai dit : « Bon, » j’ai dit, « vous savez, je suppose que le bon Seigneur, quand Il nous 

a faits, Il nous a fait un peu différents. Nous ne nous ressemblons pas tous, et 

ainsi… Quelquefois même, nous n’agissons pas tous de la même façon. Mais—mais 

Il le fait pour Lui—selon Sa manière de faire les choses. Nous passons simplement 

par Sa grande machine à modeler, et si nous restons simplement tranquilles, Il nous 

façonnera à la forme dans laquelle Il veut nous voir. » 

 Et je—je ne connais personne qui voudrais être autre chose que ce qu’il est. 

La seule chose que nous pouvons tous désirer… Après que nous ayons été sauvés et 

soyons devenus des enfants de Dieu, la seule chose que nous voulons, c’est une 

marche plus rapprochée chaque jour. C’est après quoi nous soupirons, cette grande 

communion. Comme c’est merveilleux. Pourriez-vous jamais vous arrêter de penser 

à ce que nous ferions, si nous n’avions pas cela ? Si cette glorieuse espérance ne 

demeurait pas en nous, que ferions-nous ? 

NOUS AVONS VU SON ETOILE  -  Tucson, AZ, 16.12.1963  -  

 § 53 Mais un songe est une--une chose en quelque sorte fictive. Alors que j’étais 

une fois en examen, il m’a été demandé au sujet des songes. Et maintenant, le songe 

c’est quand (comme on nous l’a dit.) vous êtes dans votre subconscience. 

Maintenant, une personne a une première conscience, et dans cette première 

conscience, vos cinq sens sont actifs, la vue, le goût, le toucher, l’odorat, et l’ouïe. 

Mais quand vous dormez, ces cinq ou con — sens ne sont actifs, et vous vous 

trouvez ici dans la subconscience, laquelle est très éloignée de vous, et vous y êtes, 

et vous rêvez. Or, quand vous revenez et vous vous réveillez… Je doute qu’il y ait ici 

une seule personne, mais alors une seule, qui ait eu un rêve à certain moment de 

votre vie, et qui ne s’en souvienne pas. Alors, une partie de vous était quelque part, 

tel que, quand vous revenez dans vos sens, vous vous en souvenez. Peut-être y a-t-il 

des années de cela. Je me souviens des songes que j’ai eus quand j’étais un petit 

garçon. Je m’en souviens encore ; eh bien, il doit y avoir quelque chose, une partie 

de moi qui se trouvait quelque part. Maintenant, ce sont des rêves ; alors (voyez-

vous ?) vous êtes loin de vos sens. Ensuite, quand ils reviennent, vous pouvez 

raconter votre songe, s’il est de Dieu… 



§ 56 Maintenant, nous voyons aussi, en ceci, que lorsqu’un homme est né pour 

être un voyant, ou qu’il voit des visions, vous—vous êtes—vous devez être appelé à 

cela, par Dieu. 

 Remarquez, voici votre subconscience naturelle, et voici votre première 

conscience. Maintenant, vous devez sortir de vos sens, de vos cinq sens, et vous 

endormir, pour entrer dans la subconscience, puis en revenir. C’est un rêve. 

 Mais un voyant, ses deux consciences sont côte à côte. Vous ne sortez pas ces 

cinq sens-ci ; vous êtes toujours dans les cinq sens, vous êtes debout et vous voyez 

ce qui arrive. Voyez-vous, vous ne quittez jamais vos sens. Vous êtes là, vous savez 

où vous vous trouvez et ce que vous faites, en parlant vos paroles. Eh bien, c’est 

un—un don prédestiné. « Les dons et les appels sont sans repentir. » Voyez-vous, 

Dieu fait ça. Vous ne vous endormez pas ; Vous vous tenez là avec les deux yeux 

ouverts, regardant devant vous et vous voyez ce à quoi vous regardez. Voyez-vous ? 

Et ce qu’une—la vision, par conséquent, vient de Dieu. 

§ 88 Joseph, son époux, étant un homme juste, considéra ces choses. C’était si 

inhabituel, comme je l’ai dit, il—il pouvait difficilement comprendre ça. « Comment 

ces choses peuvent-elles arriver ? » Mais lui, sans doute, s’assit, pria à ce sujet, 

étudia cela dans les Ecritures. « Comment ces choses peuvent-elles arriver ? » 

Pendant qu’il étudiait, l’Ange du Seigneur lui apparut dans un songe. Il n’était pas 

prophète. Et il n’y avait pas de prophète sur la terre en ces jours-là, aucun qui 

pouvait venir vers lui avec un AINSI DIT LE SEIGNEUR, aussi le Seigneur emprunta-t-il 

la voie secondaire. C’est pour cette raison que Dieu confia le bien-être de Son propre 

Fils à un homme par un songe, Le plaça en Egypte, Le ramena, et Le cacha des 

mages, ou plutôt les mages s’en retournèrent par un autre chemin. Il n’y avait 

aucun prophète sur la terre, aussi prit-Il la voie secondaire, le songe. Or, il y a des 

hommes qui ne sont pas nés pour être un voyant, mais qui était des hommes de 

bien, et ce faisant, Dieu les visitait  dans leur subconscience et Se révélait. 

 Si vous vous abandonniez simplement à Dieu, Dieu a plusieurs voies par 

lesquelles Il peut  Se révéler Lui-même à vous. Voyez-vous ? Vous pourriez ne pas 

être un prophète ; vous pourriez ne pas être un enseignant ; vous pourriez ne pas 

être un moniteur d’école du dimanche ; vous pourriez ne pas être un prédicateur ; 

mais il y a des voies par lesquelles Dieu peut Se révéler à vous. Voyez-vous ? Que ce 

soit par des songes, ou par une autre voie, si vous vous soumettez simplement 

comme Joseph le fit. 

PUIS JESUS VINT ET APPELA  -  Tampa, FL, 17.04.1964  -  

 E-70 (…)   Je viens récemment de subir un examen, où un groupe de médecins 

m’ont soumis à un test des ondes. Et savez-vous ce qu’ils m’ont dit quand ils sont 

ressortis ? Ils ont dit : « Je n’ai jamais rien vu de tel de toute ma vie. » Il a dit : 

« Savez-vous, votre… » Il a dit : « Une personne qui… Quand nous nous trouvons 

dans les cinq sens où—par lesquels le corps est contrôlé, » ils a dit : « maintenant, 

eh bien… ? … » il a dit : « Voici votre première conscience. C’est là que vous vivez. 

Mais lorsque vos cinq sens deviennent inactifs, ensuite vous avez un subconscient, et 

il est très éloigné de vous. Vous devez être mort à ces sensations-ci ou quoique ce 



soit. Pendant que vous entrez dans ce subconscient ici, vous rêvez. » Il a dit : « Une 

partie de vous va quelque part, et vous… Quand vous vous réveillez à cette 

conscience à nouveau, vous êtes ramené ici ; vous vous souvenez de ce que vous 

avez rêvé. » 

E-71 Combien parmi vous ont déjà eu un songe ? Certes. Il y a des années, vous 

tous. Eh bien, une partie de vous était quelque part, parce que vous vous en 

souvenez encore dans votre pensée. Est-ce vrai ? Eh bien, c’était votre subconscient. 

Il a dit : « Il s’agit là d’un homme ordinaire. » Mais il a dit : « Révérend Branham, » 

a-t-il dit, « des dizaines de milliers de milliers que nous avons examinés, nous 

n’avons jamais trouvé un spécimen comme vous. » 

UNE SEULE VOIE POURVUE PAR DIEU  -  Chicago, IL, 31. 07. 1963  -  

 § 217 Eh bien, voyez-vous, ce ne serait pas moi, parce que je ne vous connais pas. 

Cependant, voyez-vous, je suis un corps de chair ; vous êtes un corps de chair ; mais 

au-dedans de vous, il y a un esprit et une âme ; et au-dedans de moi, il y a un esprit 

et une âme. Et si cet esprit qui est au-dedans de moi est l’Esprit de Christ (Voyez ?), 

et un don avec lequel je suis né… 

 C’est comme vous vous endormez et rêvez de n’importe quoi ; vous avez eu 

un songe. Maintenant, voyez-vous, ces cinq sens doivent devenir inactifs, c’est alors 

que vous vous trouvez ici, dans le pays de rêve. Et quand ces cinq sens redeviennent 

actifs, vous êtes réveillé (Voyez ?), parce que votre subconscient s’est éloigné de 

votre première conscience. 

 Or, quand ils sont tous les deux côte à côte, vous n’avez pas besoin de vous 

endormir ; vous y entrez simplement. Voyez-vous ? Vous êtes encore dans vos cinq 

sens. Comprenez-vous ? C’est un don, où le—c’est un don prophétique, une 

confirmation que Christ est encore le même. Voyez, voyez-vous ? 

 

LES DONS DE DIEU TROUVENT TOUJOURS LEUR PLACE  -  Jeff, IN, 22.12.1963  

-  

 § 41  Qu’est-ce que cela nous enseigne ici, avant d’en arriver à notre texte ? Voici 

ce que cela nous enseigne : Dieu peut utiliser chaque faculté de notre être, si elles 

sont abandonnées… Lui sont confiées. Il peut utiliser notre pensée, nos songes, notre 

subconscient, notre première conscience, notre langue, nos chants, nos yeux, nos… 

Tout ce que nous possédons peut être utilisé par Dieu, si cela est remis à Dieu. 

Voyez-vous ? Abandonnez à Dieu tout ce que vous êtes. Il se servira de chaque sens 

et de chaque partie de vous, Il le fera. Quoi que cela soit, Il S’en servira si c’est 

sanctifié pour Son but et Son appel. 

SHALOM  -  Sierra Vista, AZ, 12.01.1964  -  

 § 61  Le songe, c'est quelque chose de secondaire, qui est là à côté, car des gens 

peuvent avoir des rêves qui ne sont pas justes. Mais il n'y avait point de prophète 

dans le pays en ce temps-là, voyez-vous, il n'y avait point de prophète. C'est pour 

cela que Dieu dut utiliser ce qu'Il pouvait. Et cela nous enseigne que – que Dieu peut 



utiliser toutes les facultés ainsi que tout ce que nous avons si cela Lui est consacré. 

Mais premièrement cela doit Lui être consacré. Que votre – votre méditation le soit, 

laquelle en fait reflète vos rêves (voyez-vous?), car c'est votre subconscient. Si vous 

observez vos songes, vous verrez que c'est quelque chose à quoi vous avez pensé, 

d'habitude quelque chose comme ça. Alors laissez votre pensée être sur Dieu (voyez-

vous?), afin que cela reflète quelque chose pour Lui. Et que tout ce que vous êtes, Le 

reflète Lui. 

TOURNER LES REGARDS VERS JESUS  -  Phoenix, AZ, 22.01.1964  -  

 §193 Comment allez-vous, monsieur ? Je ne vous connais pas. Nous sommes 

étrangers l’un pour l’autre. Jésus-Christ est le même hier et pour toujours. Si je peux 

me relaxer, assez pour que le Saint-Esprit puisse utiliser mes lèvres et mes yeux, 

comme… 

 Avez-vous jamais rêvé ? Certes. Il y a une—une partie de vous ; vous devez 

être inactif dans vos cinq sens. Vous avez—vous avez une conscience et un 

subconscient. Votre première conscience est ici, et votre subconscient est loin là-bas. 

Vous devez être inactif dans vos cinq sens pour aller là où vous pouvez rêver ; mais 

quand vous revenez, cela influence celle-ci à tel point que vous vous souvenez de ce 

dont vous avez rêvé. 

 Or, les voyants, les prophètes, leur subconscient n’est pas loin là-bas ; il est 

tout à côté ici. Vous n’avez pas besoin de sortir de vos cinq sens ; vous êtes debout, 

et vous rêvez étant debout. Et vous pourriez dire  un songe… Je pourrais dire : 

« Voyez-moi un songe. » Vous ne pourriez pas le faire. Moi non plus, je ne peux pas 

vous voir une vision. C’est Dieu qui doit le faire. Cependant, je ne m’endors pas pour 

la voir ; je me tiens ici même, et je la vois. C’est un don de Dieu. Si je peux faire que 

la première conscience s’écarte du chemin, Dieu utilisera l’autre conscience, s’Il a 

quoi que ce soit à dire. Cela dépend de Lui. 

UN PARADOXE  -  Bakersfield, CA, 06.02.1964  -   

§248 Les visions des prophètes ont toujours été un paradoxe, comme ces hommes, 

par inspiration, pouvaient dire à l’avance des choses qui ne rataient jamais. C’est 

un paradoxe, comment quelque chose qui est au-delà de la pensée humaine, que 

vous ne pouvez pas comprendre. Il y en a deux : la conscience et le subconscient ; 

Dieu entre dans le subconscient, lequel est la chose réelle ; il voit à l’avance, il 

s’extériorise et voit des choses qui appartenaient à un autre âge, les ramène au 

temps présent et dit l’avenir, et cela n’échoue à aucun moment. Un paradoxe, 

carrément ; c’est incroyable, mais vrai. Cela arrive de façon exacte. Ce que nous 

L’avons vu faire hier soir était un paradoxe, incroyable pour un être humain. Nous 

ne pouvons pas expliquer ça. 

COMPTE À REBOURS  -  Bakersfield, CA, 29.02.1964  

 § 106 (…)   C’est comme votre conscience. Voyez-vous, c’est dans votre subconscient 

que vous rêvez. 



 J’ai subi un examen médical physique, il y a de cela deux, trois ans, par les 

ondes du temps, les ondes du cerveau, vous savez. Et quand les médecins sont 

sortis, ils ont dit : « Eh bien, vous êtes un homme bizarre. » 

J’ai dit : « Qu’y a-t-il ? » 

Ils ont dit : « Savez-vous quoi ? » Ils ont dit : « Vous pouvez rêver les yeux largement 

ouverts. » 

J’ai dit : « Quoi ? » 

Ils ont dit : « Voici votre première conscience, » ont-ils dit, « elle est contrôlée par vos 

sept, ou vos six sens, voyez, le goût, le toucher, l’odorat, et l’odorat. Votre première 

conscience n’est active que tant que vous êtes dans les six sens. » Ils ont dit : « Voici 

votre subconscient. » Ils ont dit : « Quand ces sens-ci sont inactifs, alors vous allez à 

votre subconscient. Quand ceux-ci sont inactifs, vous dormez, et vous allez ici, et 

rêvez ; une partie de vous va là-bas. Ensuite, quand vous revenez ici, » ont-ils dit, 

« vous vous souvenez de ce dont vous avez rêvé lorsque vous étiez hors de vos sens 

du toucher, du goût, de la vue, de l’odorat, et de l’ouïe. » Voyez-vous ? Et ils ont dit : 

« Il s’agit là d’un homme ordinaire. » 

Ils ont dit : « Nous n’avons jamais vu ça avant. Mais vos deux consciences sont 

placées ici côte à côte, » ont-il dit, « à la fois les vibration temporelles de votre 

subconscient et de votre autre conscience. » Ils ne l’avaient encore jamais entendu. 

QUESTIONS ET REPONSES  -  Jeff, IN, 23.08.1964 (S)   

§ 89 Cette femme avait commis cet acte avec cet homme, alors elle a confessé ça à 

son mari, et avec lui, elle est allée voir cet homme, elle a confessé ça et a redressé la 

situation. Maintenant, l’autre homme aussi, il était marié ; maintenant lui, il doit 

aller à sa femme, et revenir avec sa femme voir cette femme-là. Alors tout est en 

ordre. Vous voyez ce que je veux dire ? A ce moment-là c’est réglé. Mais si vous ne 

faites pas ça, vous serez toujours coupable, et là dans votre cœur vous aurez cette 

condamnation.  

 

QUESTIONS ET REPONSES  -  Jeff, IN, 30.081964 (M)  -   

Question n° 333 –  § 129)   « ue dois-je faire pour ma famille ? » Utilisez pour votre 

famille la même foi que vous utilisez pour vous-même. Confiez-les au Seigneur et 

croyez de tout votre cœur que vous allez être sauvés. Que ça … Que ça ne vienne 

pas seulement dans votre pensée naturelle ici, mais que ça descende tout au fond, à 

l’intérieur, dans le subconscient – et alors, ils sont à vous. Dieu vous les a donnés, 

une fois que vous avez ça ici, à l’intérieur. 

§ 130 Tout ce que vous avez dans votre cœur ici, et que vous demandez en priant, 

croyez que vous avez reçu ce que vous demandez. Là, vous ne pouvez plus en 

douter. Vous ne pouvez pas en même temps y croire et en douter. Combien savent 

ça ? Vous ne pouvez pas croire et douter en même temps. Vous devez croire que, ce 



que vous demandez, vous le recevez, et alors Il a dit que cela vous serait accordé. 

Alors, croyez simplement pour votre famille, et ils le recevront. 

 

 

 

 

Par William Marrion Branham, la paix 

soit sur lui 


